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Está enviando cartas a abonados notificándoles que sus contadores 
han sido manipulados

Gas Madrid «presiona»
a los usuarios

Después de tu dificultades y pso 
bkm.i> que han surgido en todas las 
ciudades con motivo de h reconven 
xón de las inMabcioncs de Gas Ma
drid a gas natura), ahora salta otra 
vez a la palestra la compañía por es
tar enviando cartas a los usuarios en 
las que se les dice que: •trat las di- 
vrisas mmptobaciones ipte st han ie- 
rüdo rfertuando <n rckiaán con d 
asatador instalada rn su donuedü u 
han driertado anomalías en el mi»- 
nro. A continuación de esto -roc- 
ÍW- al usuario que pase por su* ofi
cinas incluso le dan fecha del ser
vicio de gestión especial.

Hasta ahí todo podría ser normal, 
salvando la cuestión de que las di
versas coniprobacioncv en realidad 
se han limitado a una única visita de 
técnicos de Gis Madrid que según 
los propios usuarios han manifesta-. 
do a H CORREDOR DEL HE
NARES se limitaban a pedir que se 
abriesen las espitas del gas.

Lo más curioso, a nuestro juicio, 
actuación totalmente irregular, es 
que cuand<v alguno de estos vecinos 
se han presentado en los oficinas 

-informarse» de esas anoma
lías. lo primero que se les ha dicho 
ha sido que habían manipulado sus 
contadores. Acusación que no argu
mentan con nada mis que un espe
diente firmado por el inspector de 
Gis Madrid Pero, además de la acu
sación. al usuario se le dice: «tiene 
usted que abonar 45.000 pesetas por 
esa manipulación y si no el lema pa
sará a b Conscjcria de Industria de 
U Comunidad donde les cobrará del 
orden de las 90.000 ó 120.000 pe
setas.

Laicamente esta actuación ha 
s:do denunciada por algunos vecinos 

que se han sentido -acusados sin po
sibilidad de detenderse» por la com- 
pañia. Además todos han sentido la 
ametuni de U sanción, por pane de 
Industria si no pagaban a Gas Ma
drid. Las denuncias de estos hechos 
ya «tá en marcha y se unen a Lis 
múltiples protestas que los vecinos.

Industria actuará como mediador 
entre la empresa y el usuario. Mhs 
eitudian >i ha habido manipulación.

Esta es la carta que Gas Madrid 
está enriando a algunos usuarias. 

dor.de se está llevando a cabo la re
conversión a gas natural, ■ienc ha
ciendo por la actuación y las prcten- 
ciones de Gm Madrid Además se da 
la circunstancia de que. durante U 
transformación a gas natural, los 
proptos técnicos enviados por Gis 
Madrid, contratados por esta empre
sa. han desmontado contadores y los 
han vuelto a m-ontar. esto ocurrió en 
Tres Cantos y ha ocurrido en nues
tra zona: Torrcjón de Ardo; y San 
Fernando.

Ahora con esta actitud, totalmen
te amenazante, se pretende sacar de 
los afectados un dinero por la vía rá
pida. ya que la tramitación de estos 
expedientes se lleva a través de la 
Conscjcria de Industria de la Comu
nidad y suponen un trámite largo 
para obtener la resolución.

Según algunos técnicos es posible 
manipular el contador de gas para 
cortar el paso del contador, sin que 
se suspenda el paso del gas, pero no 
se puede tratar a todos como si lo lu
ciesen. Además, Gas Madrid no tie
ne capacidad sancionadora en caso 
de producirse algún fraude, ya que 
es la Dirección Genera) de Industria 
Es determina la cantidad que el 

ado tierse que pagar, uiu vez se 
ha demostrado que el contador ha 
sido manipulado.

Una vez mis. las irregularidades 
rodean a Gas Madrid en su actua
ción. cuando menos en b Je aque
llos que sugieren el pago de esa can
tidad insignificante, comparada con 
la que tendría que pagar, supuesta
mente según Gas Madrid, a Indus
tria.

Resulta difícil entender Unta bon
dad hacia el usuario, pero tamb-én 
resulta increíble esta actitud, ya que 
si se ha manipulado de verdad esc 
contador y algún usuario ha cometi
do esc fraude debe ser sancionado 
por dio y en la cuantía que se deter
mine por b autoridad competente en 
esa materia, en este caso la Direc
ción General de Industria, que repre
senta a la Administracióa que es uní 
garantía para el usuario, nutxa un 
•■coco-. Se está intentando impedir 
que el ciudadano acuda a b tuteLi 
que ha de ejercer la Administración 
para sus administrados. Por eso no 
entendemos esa bondad y si nos lle
va a pensar en que Gas Madrid está 
utilizando formas nada correctas c 
intenta, picaramente, obtener un di
nero metiendo el miedo en el cuer
po y luciendo que el vecino, además 
de indefenso, se sienta como un 
estafador.

«Técnicos de 
Gas Madrid 

han 
desmontado y 

vuelto a montar 
contadores 
durante la 

conversión.»

El PSOE presentó dos iniciativas que se rechazaron. Se 
instará a la CAM a que construya cuanto antes el 
parque de bomberos

¿ARDE COSTADA?
La localidad de Costada, con cer

ca de 80.000 habitantes, continúa to
davía un un parque de bomberos, 
cuya dotación puede acudir y atajar 
posiNcs incendios, teniendo que ser 
los bomberos de Torrcjón de Ardor. 
Alcalá de Henares y/o Arganda, los 
que atiendan Us labores de extin
ción. Debido a b distancia existente 
entre estos pueblos y Coslada. en 
caso de un siniestro, los bomberos de 
Torrcjón tardan un mínimo de odio 
minutos en llegar, lo <1 jc aumenta b 
posibilidad de que el fuego adquiera 
grandes proporciones.

Conscientes del peligro que ota 
carencia supone para el municipio, 
los grupos políticos de b Corpora
ción han debatido el tema de los dos 
últimos plenos, tanto en d de presu
puestos como en el ordinario del 1$ 
de febrero. En este segundo se apro
bó una moción del CDS. en Li que 
se pide a b Comunidad de Madrid 
que acelere los trámites de aproba
ción del proyecto y construcción del 
parque de bomberos, ya que b Co
munidad. a través del Consorcio Re

Torrejón 
municipaliza 
el servicio de 

limpieza en los 
edificios públicos

En el Pleno del día IS se aprobó 
por todos los políticos, a excepción 
del partido Popular que se abstuvo, 
b moción presentada por el concejal 
rcsponuNe. la moción por b que se 
municipaliza el servicio con el obje
tivo de hacer una gestión directa que 
mejore b prestación del mismo. La 
empresa que svnb prestando, hasta 
ahora, el servicio. Oes de Manteni
miento. -no ha hecho mejoras, ne
gándose en algunos casos a repartir 
el nuterial con tiempo suficiente».

Con b municipalización de este 
sen-icio se incorpora las trabajadoras 
que venían realizando los labores de 
limpieza en los colegios públicos, a 
(rases de Li empresa privada, lo que 
supone igualar, según el compromi
so del equipo tocialisu de Gobierno 
y lo ratificado en el Pleno, el sobrio
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gional de Bomberos, tiene previsto 
crear uno en Coslada. aunque, según 
Lis declaraciones que su alcalde. José 
Huébmo. realizó a este periódico di
cho parque no comenzará a funcio
nar hasta 1990. IX momento, el Ple
no ha aprobado ceder a b Comuni
dad tos terrenos en que se ubicara el 
parque.

Por otra parte, en estos debates 
municipales han sido rechazadas dos 
míciativav del PSOE. encaminadas a 
que fuera el Ayuntamiento el que ini
ciara de forma inmediata Li cons
trucción del parque, dada la urgen
cia del mismo, y fuera posteriormen
te b Comunidad de Madrid b que 
se hiciera cargo de la continuación 
de las obras cuando ya estuviera lis
to el Proyecto del Consorcio Re
gional.

La polémica sobre el tema resur- 
g» tras el incendio que se produjo el 
día 8 de febrero en una vivienda baja 
de la calle Solivia, en el número 21, 
y en d que resultó muerto, por as
fixia. un niño de casi tres años de 
edad 

con las otras t-abajadoras municipa
les que desarrolbn b misma labor en 
otras dependencias municipales.

Entre Jos erupos de U Izquierda 
se mostraba la satisfacción por esta 
moción, ya que -era una cuestión so
cial y se elimina un acto de discrimi
nación social entre las trabajadoras, 
siendo justo que a igual trabajo se co
bre el mumo sábrio».

Según el pottasxsz socialista con 
esta mumcipolizacsón se eviu agra
vios comp.irativos. ya que - en el pla
zo de un año. estas trabajadoras que 
ahora pasan a ser pbntilb munici
pal. se igualarán en su sueldo con bs 
otras trabajadora» ai servicsodel mu
nicipio».

El grupo Popular manifestó que 
se abstenía por la situación de las tra
bajadoras. ya que de no ser asi vota
ría en contra de esta municipaliza
ción. por L> que auguró al equipo 
mumapal su fracaso.

Sesún manifestó el portavoz del 
PSOE se encontraban más satisfe
chos por esta gestión, y a que era algo 
que tenía en su programa y por lo 
que habían venido esforzándose 
-pero diferentes circunstancias, unas 
veces económicas y otras de otro 
tipo, nos habían impedido hacerlo 
realidad hasta hoy».
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Un joven escritor madrileño, que irrumpe en nuestra cultura, es el autor

«Sonetos del Marqués de Chamberí»
El próximo día 24 tendrá lugar, en «La Casa Grande» de Torrejón 

de Ardoz, la presentación oficial para la prensa del libro «Sonetos del 
Marques de Chamberí». «Marqués de Chamberí» es el pseudónimo que 
utiliza un escritor madrileño que irrumpe ahora con fuerza en el mundo 
de la cultura nacional.

Siempre que un nuevo autor español aparece en nuestra escena li
teraria, EL CORREDOR DEL HENARES tiene motivo para prestar
le su colaboración y apoyo. Si. por ende, el autor es madrileño, el mo
tivo es doble, y si, además, el libro resulta tan ameno, original y lleno 
de fina ironía como este «Sonetos del Marqués de Chamberí», triple es 
el motivo.

El autor, cuyo nombre, por ahora, prefiere que permanezca en el 
anonimato de su pseudónimo, va recogiendo, día a día, todo aquello que 
ha sido noticia en el panorama nacional o internacional, aquello que ha 
llamado más su atención: Un suceso, unas declaraciones de algún des
tacado líder político, una resolución tomada por el Gobierno... pueden 
ser motivo para uno de sus sonetos, escritos en perfectos versos ende
casílabos y respetando siempre la rima consonante.

Algunos sonetos tienen como punto de partida declaraciones de algún relevante 
político o dirigente sindical, como cuando Nicolás Redondo afirmaba de Txiqui Be- 
negas que no podía ser el número tres del PSOE. cuando en el partido no había mis 
que uno y medio.

El «Marqués de Chamberí» se hacia estas cúbalas:

Lo que ha soltado Nicolás Redondo 
me tiene varias horas cavilando.
Nicolás, desde luego, viene dando;
Redondo está dispuesto a tocar fondo.

Le ha indicado el locuaz Txiqui Bencgas 
que no es el tres dd socialista predio: 
«No puedes ser el tres si hay uno y medio». 
«No te esfuerces Bencgas que no llegas»

Uno y medio. ¡Pardicz! Cifra enigmática.
Yo he dividido y he multiplicado, 
aplicando la lógica pragmática, 
y por muchas más vueltas que le he dado, 
no consigo entender tal matemática.
No consigo obtener tal resultado.

Tampoco deja de reflejar los escándalos nacionales, como el habido con Pilar 
Miró y su compra de ropa a cargo del Erario Público:

Llama braga a Pilar Miró José María.
Habló de la que manda ahora en el eme 
y del sosten de Antena 3 García.
Braga y sostén, ropa interior frecuente

Y ya que hemos vestido tenuemente 
a la tan contestada directora.
habrá que ver lo que ponerle ahora 
que »la seño» precisa estar caliente.

Asi que setecientas mil pesetas 
invirtió, el primer mes, doña Pilar, 
en pantalones, faldas y chaquetas.

Mi abuelo dice que eso es derrochar. 
Que tiran mucho más que cien carretas 
tan sólo las dos tetas de Pilar.

En definitiva, más de cien sonetos, recogiendo temas que todos hemos vivido a 
través de los medios de comunicación social.

Sonetos que fueron emitidos diariantentc por las antenas de Onda Norte Radio, 
en su espacio informativo matinal «Preparando la mañana», y que son recopilados, 
ahora, en un libro, para que disfruten con su lectura todos los públicos.

Un nuevo autor madrileño en el panorama nacional al que auguramos y desea
mos un gran éxito, y una editorial. Inserciones Técnicas, S. A., que ha arriesgado 
apostado por un autor hasta ahora desconocido, y cuya promoción debe servir de 
ejemplo a otras empresas editoriales.

La primera edición... 
¡¡Numerada!! 

al precio «especial» (IVA incluido) 

990 ptas.
Venta en kioskos y librerías

EDITA
Inserciones Técnicas, S. A.

Avda. de ia Constitución, 112 
28850 TORREJON DE ARDOZ (Madrid) 

Teléf. 675 12 38
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Una ilusión en marcha
Salimos a la calle con la 

misma esperanza, el mismo 
deseo y la misma necesidad 
que otros lo hicieron ante
riormente.

Totlos los partos son dolo
rosos, y, cuando menos, ha 
supuesto un gran esfuerzo 
para todos los que hacemos 
EL CORREDOR DEL HE
NARES, muchas horas, al
gún que otro disgusto y siem
pre la sombra de duda de no 
ver cumplido nuestro objetivo 
de llegar a manos de todos 
ustedes.

Eso se ha superado, y co
menzamos a dar con la espe

ranza de llegar a todos los ha
bitantes de El Corredor, de in
formarles y colaborar a que 
todo aquello que nos rodea y 
es cercano a nosotros mejore.

Cuando meditamos el lan
zar a la calle EL CORRE
DOR DE HENARES no de
jamos de pensar que, pese a 
estar junto a un monstruo 
como Madrid, necesitábamos 
algo más nuestro. Estar infor
mados de lo que [rasa allá 
donde todos nosotros vivimos, 
donde estudian nuestros hi
jos, donde trabajamos, donde 
pagamos nuestros impuestos. 
Poco a poco, los pueblos que

conforman El Corredor del 
Henares van teniendo una 
población consolidada, ya no 
son esas ciudades dormitorio 
que empiezan a crecer exage
radamente desde los 
arios 55-60. Algunos de estos 
pueblos superan en número 
de habitantes a grandes capi
tales de provincia. Si bien es 
cierto que algunos carecen de 
monumentos, también lo es 
que tienen una pequeña his
toria, y están escribiendo una 
nueva con el conjunto de los 
pueblos de España.

Es ahí donde EL CORRE
DOR DEL HENARES quie
re colaborar con su trabajo, 
queremos escribir y contar a 
todos nuestro día a día, aque
llo que sucede junto a noso
tros y es importante. Por eso 
deseamos decir lo que todos 
los que viven en esta zona 
quieren decir, queremos con
tribuir a que la voz se haga 
más potente, y por eso empe
zamos la aventura con un 
planteamiento profesional, 
sin escatimar esfuerzos ni re
cursos humanos, nos fijamos 
el objetivo de crecer y conse
guir una periodicidad sema
nal sin descartar el día a día.

Tenemos un cúmulo de 
buenas intenciones que de
seamos compartir con todos, 
y esperamos que todos ustedes 
también nos compartan. 
¿Qué es un pcriótlico sin lec
tores?

Nosotros, que también vivi
mos en estos pueblos, quere
mos comunicar, contar, que 
nos cuenten, todo aquello que 
sucede junto a nosotros, que 
nos pertenece, nos preocupa o 
padecemos.

Esa va a ser nuestra labor 
en una cita esperada y [come
tedora en la que, como es ló
gico, esperamos contar con 
ustedes que, desde este mo
mento, pueden disponer de 
estas páginas que son suyas.

La nota iconoclasta
UNA DE LIBERTAD DE EXPRESION

(El horario de espectáculos públicos)

Es posible, tal vez. que todos los ediciones de esto nuevo 
lutuio semanario tenga siempre osla nota iconoclasta, porque 
la misma puede tener su propia serta do identidad como infor
mación sobre cuestiones que pueden generar interés para el 
ciudadano normal

Se puede hablar do libertad do expresión como-critica 
acorva, absolutamente agria y totalmente dirigida, porque la li
bertad do expresión es un derecho fundamental absolutamen
te preferente sobro cualquier otro, desdo el mismo momento 
on quo d enjuiciado es un cargo público, aunque sea un mero 
concejal.

So habrá do hablar do caza, pesca, protección del medio 
ambiente y se habrá do exigir quo el área dd Henares esté 
más limpia porque las empresas de limpieza y extendido de 
vertidos no tienen una exigencia do cumplimiento por los ayun- 
tamiontos. por lo quo ol medio ambionto so deteriora o pasos 
agigantados, sin quo los representantes políticos do cualquier 
tendencia hagan algo por impedirlo, por mucha palabrería quo 
gasten, gasto vano a posar do lo quo so les paga con tos im
puestos do todos

So habrá de hablar do consumo, porque por muchas ofi
cinas de información al consumidor, el consumo de alimentos 
sigue siendo tan tradicional que hay que tener cuidado donde 
so compro, pues lo siguen obligando a comprar tros botellas 
do agua, por oslar de oferta, cuando el ciudadano tiono doro- 
cho absolutamente innegable a compar sólo una. poro nadie 
obliga a respetar tos derechos de tos consumidores.

Además de que no se persigue con toda intensidad quo 
so pueden vender alimentos en la vía pública

Se habrá do hablar de La Policía Municpal y do la Policía 
Nacional que no está donde so la necesita, sobre todo on ma
teria do tráfico, porque no pone las multas de tráfico a quie
nes cierran el poso para la entrada on callos dirccaonalos o 
quo impiden dar los giros para cambiar do dirección o porque 
cuando se va a hacer una denuncia parece quo el ladrón es el 
denunciante.

So habrá do hablar do la inexistencia do límite horario 
para establecimientos públicos y espectáculos públicos, por
que la legislación establece la libertad do empresa en el mar
co do economía do morcado, y ol ROL 2/1985. regula la liber
tad absoluta do horario como correlato al derecho constitucio
nal del artículo 38 do la CE. por lo quo siendo un articulo vin
culante para todos los poderos públicos, articulo 53 1 do la CE. 
la libertad do horario so impone frente a todos y sobro todos 
como algo consustancial a tos derechos de libertad constitu
cional del ciudadano.

Habrá do tratar igualmente la imposibilidad do quo so im
pongan multas por corridas de toros, o por espectáculos tauri
nos. pues las normas reguladoras de esta materia son simples 
órdenes dictadas en las artos dd recuerdo, porque sin cober
tura legal no pueden limitar los derechos do tos ciudadanos 
quo so deben respetar por vía del articulo 25.1 do la CE siem
pre regulados por loy do Cortos Generales

So habrá do hablar do aquellos jueces quo imponen, on 
juicios do faltas, mayores penas quo las que pido el Ministerio 
Fiscal, porque dio conculca evidentemente ol derecho de tu
tela judicial del ciudadano, y son susceptibles do anulación y 
do amparo ante el Tribuna! Constitucional

No se habrán de seguir tos valores tradicionales, que es
tán enraizados por la burocratizaoón do uno sociedad quo tien
do a quo todo so lo don hecho, por esto la noto iconoclasta, 
quo ahora so inaugura, rompiendo su correspondiente botella 
de champán, tiene el éxito asegurado.

Asi so conseguirá quo. con libertad do expresión y de de
bato. la sociedad participo on la formación do las líneas do tos 
intorosos genéralos, quo son tos suyos, por lo que ol nuevo pe
riódico habrá de ayudar a la participación aun con fuerte de
bate y expresión libre.

El filósofo cínico

CARTAS
AL DIRECTOR

Los textos destinados a esta sección no deben exceder de 30 
lineas mecanografiadas a doble espacio. Es imprescindible que es
tos textos vayan firmados y quo en los mismos so reflejo ol do
micilio. teléfono y número del Documento Nacional do Identidad 
o pasaporte del autor/autores

EL CORREDOR DEL HENARES so reserva el derecho de publi
car estas colaboraciones, asi como el resumirlas o estractarlas 
cuando lo considero oportuno. Sólo serán devueltos aquellos ori
ginales quo so soliciten en el propio escrito, pero nunca so facili
tará información postal o telefónica sobro ellos.
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Pese a las protestas de los pequeños comerciantes, los grupos municpales de ID y CDS, y el Alcalde de Torrejón de Ardoz

Zenor Overseas construirá un gran centro comercial sobre sobre 
240.000 m2 de terreno

La compañía multinalcional Zenor Ovcneas, formada por accionistas ingleses, holandeses y 
norteamericanos, construirá un centro comercial, cultural y deportivo sobre 240.000 m' de terreno 
situado en la margen derecha de la antigua carretera Madrid-Barcelona a su paso por Alcalá de 
Henares, en cuanto el Ayuntamiento de la localidad primero y la Comunidad de Madrid despuís, 
aprueben definitivamente la modificación de las normas subsidiarias vigentes necesarias para el co
mienzo de las obras, requisito que el Ayuntamiento ha apalabrado ya con la empresa constructora 
en un convenio bilateral que especifica el pago de 300 millones de pesetas por parte de Zenor al 
municipio alcalino. Se da luz verde de esta manera, mediante un auerdo suscrito por los consejeros 
de Economía y Política Territorial de la Comunidad de Madrid, el Alcalde de Alcalá, y los repre
sentantes de Zenor Overseas, a un polémico proyecto que ha contado desde el principio con la ro
tunda oposición de los pequeños comerciantes alcalaínos, los grupos de concejales de IU y AP y el 
equipo de gobierno socialista de Torrejón de Ardoz, que el pasado mes de octubre vio cómo la Co
munidad vetaba un proyecto similar promovido por esta ciudad por la empresa mixta institucional 
y privada de capital español «Red de Artas Parque».

Jato a ¡a ulüJa df Alcalá, dirección a Gaadalajara, te encuentra la tona donde te iatalará cifran ceatro 
comercial que, tcfin el anteproyecto, pretende tapetar ¡a zona de pina que aparece en la/oto.

Según el proyecto presen
tado en rueda de prensa por los 
representantes de Zenor Over
seas, el nuevo centro comercial 
contará con una superficie de 
venta de 15.000 m;, más otros 
7.300 m; dedicados a zonas de 
servicio y de uso cultural y más 
de 35.000 m: destinados a áreas 
deportivas, cubiertas y descu
biertas. Gonzalo García Rau- 
són. representante de Zenor, 
afirmó que tanto la maqueta 
del centro como sus caracterís
ticas concretas serán facilitadas 

por su empresa en cuanto se 
cuente con la oportuna licencia 
de obras, que íes permita cm- 
Ca construir. Según García

>n este es el primer centro 
que Zenor Ovcrscas construye 
en España, aunque la empresa 
ha promovido otros grandes 
centros comerciales similares 
en diversas ciudades europeas.

Este centro, presentado 
oficialmente a los medios de 
comunicación el pasado 11 de 
enero ha tenido una gestación 
conflictiva, en una polémica 

que ha rebasado incluso los lí
mites del término municipal al- 
calaíno. Ya a principias de oc
tubre del año pasado. José 
Pina, alcalde socialista de 
Torrejón, se quejaba de la dis
criminación de ouc había sido 
objeto esta localidad frente a 
Alcalá cuando la Comunidad 
de Madrid remitió al Ayunta
miento torrcjoncro un informe 
que concluía con la negativa de 
la Consejería de Política Terri
torial a aceptar la modificación 
del Plan General de Ordena

ción Urbana vigente en esta 
ciudad, necesaria para la ubica
ción en Torrejón de la primera 
/Vea Parque de las autovías es
pañolas: una especie de gran 
centro comercial y de servicios 
promovidos por la empresa 
mixta pública y privada Red de 
Arcas Parque en el kilómetro 
18,500 de la carretera Nacio
nal II, a su paso por la loca
lidad.

En el informe, además de 
otras razones de caáctcr técni
co, jurídico y legal, se aducían 
como causa el veto del gobier
no autonómico «el conflicto 
que ocasionaría este ccntro con 
otros ya existentes o en proyec
to en el mismo eje de la auto
vía de Aragón en el Corredor 
del Henares-, Según declaró 
entonces Pina, en esta justifica
ción de la Comunidad «re alu
día claramente al centro comer
cial Piyca, ya en funcionamien
to en San Femando de Henares 
y al nuevo Centro de Alcalá, 
cuyo proyecto fue presentado con 
posterioridad al nuestro e, in
comprensiblemente ha sido apo
yado por la Comunidad cuando 
se trata de una empresa de capi
tal extranjero, frente a Red de 
Areas Parque, empresa española 
al 100 por 100 y promínidá in
cluso por algún aministro socia
lista como Julián Campo-,

No sólo en Torrejón sur
gieron protestas a la construc
ción de Zenor en Alcalá. Los 
concejales de 1U en el Ayunta
miento de Alcalá decidieron a 
mediados de octubre de 1988 
presentar un recurso de reposi
ción contra el acuerdo del Ple
no Municipañ alcalaíno que 
aprobó, con los votos favora
bles del PSOE y CDS, el con
venio urbanístico entre el 
Ayuntamiento y Zenor Ovcr- 
seas. Finalmente tras el fallo de 
los servicios jurídicos municipa
les en contra del recurso de IU, 
los concejales comunistas pre
sentaron un recurso contcncio- 
so-administrativo sobre el mis
mo tema que aún no ha sido re
suelto. mientras que el grupo 
Crlamentario de su partido en 

Asamblea de Madrid solicitó 

de este órgano regional la cra- 
ción de una Comisión Investi
gadora que esclarezca los pasos 
seguidos por Comunidad, 
/Xyuntamicnto y Empresa hasta 
llegar al convenio con Zenor, 
dado que según ellos -ha sido 
un proceso oscuro y precipi
tado-.

Por su parte, la Asociación 
de Comerciantes de Alcalá, que 
agrupa a unos 500 propietarios 
de pequeños comercios, mostró 
su disconformidad con el pro
yecto de Zenor Ovcrscas y pre
sentó ante el Pleno del Ayunta
miento de la Comunidad de 
Madrid un proyecto por el que 
•si fuera necesario un centro 
comercial de esas característi
cas en Alcalá-, los comercian
tes se harian cargo de su cons
trucción y explotación en régi
men de cooperativa, a semejan
za de otras iniciativas presenta
das por varias asociaciones de 
comerciantes del sur de Ma
drid.

Según Carlos Arnáiz, di
rector general de Comercio de 
la Comunidad de Madrid, los 
comerciantes alcalaínos dispon
drán de 5.000 m’ del nuevo cen
tro comercial donde podrán 
instalarse en régimen de alqui
ler, -Si los comerciantes hubie
ran presentado antes su proyec
to, quizá se hubiera ponido te
ner en cuenta, por parte de la 
Comunidad, pero cuando nos 
llegó, las conversaciones con 
Zenor estaban ya tocando a su 
fin y no se podían modificar», 
señaló Arnáiz quien afirma que 
el proceso seguido hasta llegar 
al convenio tripartito entre Ze
nor, Ayuntamiento y Comuni
dad -ha sido totalmente trans- 
Krente y legal». Por su parte 

ircncio Campos ha asegura
do en varias ocasiones que los 
300 millones de pesetas que el 
Ayuntamiento recibirá de Ze
nor Ovcrscas en concepto de 
las plusvalías generadas por la 
recalificación de los terrenos 
que ocupará el centro, serán 
destinados a subvencionar cré
ditos a bajo precio para que los 
pequeños comerciantes alcalaí
nos puedan reestructurar sus 
establecimientos.

BORAX III
EL

VIVIENDAS 
UNIFAMILIARES Y PAREADAS 

PARCELA 500 m.
200 m. HABITABLES 

EN RIVAS VACIAMADRID

754 CHALETS ENTREGADOS

300 EN CONSTRUCCION, {AHORA ES SU OCASION!

EL OLIVAR

CHALETS ADOSADOS 
160 m? CONSTRUIDOS

SITUACION:
VELILLA DE SAN ANTONIO

SEÑORIO DE 
ALCALA

Hgí hogar CHALEi 472 10

VIVIENDAS ADOSADAS 
JARDIN. GARAJE 

145 m DE PARCELA 
EN ALCALA DE HENARES
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ALCALA DE HENARES
Después de dos anos de espera

En servicio la nueva estación
El establecimiento se construirá sobre unos terrenos donados al municipio 
por Zenor Overseas

El Ayuntamiento se convertirá en accionista 
de un hotel de lujo en la Nacional II

El nono edificio de la cMación de RENFE en Alcalá de llenares, 
por donde diariamente pasan 17.000 pasajeros, ha entrado en funciona
miento. después de transcurridos casi dos artos desde ouc terminó su cons
trucción. El retraso en la apertura del nuevo recinto ha venido motivado 
por la negativa de Unión Eléctrica Española a suministrar Huido eléctri
co en lis instalaciones hasta tanto RENFE no saldara la deuda ouc tenía 
contraída, a nivel nacional, con la citada compartía. A finales del pasado 
año. RENFE. pagó parte de la deuda, y la empresa Fcnosa depuso su ac
titud. Mientras tanto, el alcalde. Florencio Campos, mantenfo conversa
ciones con representantes de la Administración regional y central para, 
en último término, lograr la apertura mediante presión. Las nuevas ins
talaciones constan de un amplio vestíbulo donde, además de taauillas y 
ascos, habrá una cafetería, una librería y un estanco. Desde el interior 
del edificio se accede por una escalera al paso inferior, que comunica en
tre si dos andenes. Asimismo, una extensa marquesina metálica cubre el 
andén central y. junto a vitrinas, bancos y rótulos, completa el conjunto. 
Se ha instalado también un nuevo enervamiento -sistema para el con
trol de semáforos—, en vez de aprovechar el antiguo. La vicia estación, 
de las más anticuas de la red. será definitivamente clausurada. La esta
ción de Alcalá de Henares ocupa el segundo lugar en número de viajeros 
de las madrileñas, después de la de Fuenlabrada

El Ayuntamiento participará, 
con un capital social de 270 mi
llones de pesetas, en la adminis
tración y gestión de un hotel de 
cuatro estrellas y *00 camas, que 
se construirá próximamente so
bre un terreno de propiedad mu
nicipal situado en la margen de
recha de la antigua carretera Na
cional II a su paso por Alcalá, en 
las proximidades del conocido 
Puente de la Oruga. Se da la cir
cunstancia de que los 27.000 m' 
de terreno que el Ayuntamiento 
cederá mediante concurso públi
co a una empresa privada para la 
construcción del hotel forman 
parte de los 40.000 m: de suelo 
que la empresa constructora Ze
nor Ovcrscas cedió al municipio 
el pasado mes de diciembre, y 
que corresponden al 10 por I0Ó 
del solar de 400.000 m’ adquirido 
por Zenor para la construcción 
de un gran centro comercial en 
Alcalá.

La participación social del

BREVES
• Gabinete de Promoción y Desarrollo Lo

cal. Con el propósito de descubrir y animar iniciativas y proyectos cm- 
presarútes que activen la economía de EL CORREDOR DE HENA
RES y generen empleo se ha inaugurado en Alcalá de Henares, como ca
becera de la comarca, la sede de uno de los seis gabinetes de promoción 
y desarrollo local creados por la Comunidad de Madrid, a través del Ins
tituto madrileño para el Desarrollo, en la rctión. La oficina alcalaína, si
tuada en el edificio Feria, junto a la antigua N-ll. y próxima al centro ur
bano de la ciudad, ofrece, como lis cinco restantes, información sobre 
ayudas, suelo induslrial existente en la zona y otras materias de interés 
Ka empresarios, en activo o polcncialcs y tanto públicos como privados.

ún el director general de Economía y Planificación. Gonzalo López 
Arangurcn. la política para el desarrollo económico de la comarca de lle
nares -es un objetivo fundamental de la Consejería de Economía-, de la 
CAM.

• El hospital de Alcalá tendrá 200 camas 
más. El Hospital Clínico de Alcalá se ampliará de 300 a 500 camas, y 
aumentarán el número de consultas, quirófanos y laboratorios mediante 
la inversión de 1.993.947.000 pesetas, aprobada en el Consejo de Minis
tros. Este centro hospitalario, inaugurado en junio de 1987. con 37 espe- 
cislidades en funcionamicntu. atiende a una población de 250000 habi
tantes. Con la ejecución del proyecto se adaptarán 15 consultas extemas 
y se crearán dos nuevos quirófanos —actualmente hay 10—. una sala de 
exploraciones especiales y otra de exploraciones funcionales de cardiolo- 
gíay ncumología y salas especiales de dermatología y alergia. Se dolará 
también de una sala de clectro-nemo-fisiología. con clínica del dolor y uni
dades de psiquiatría y psicología médicas, así como salas de sesiones de 
grupo. Exclusivamente para enfermos mentales estarán reservadas 10 de 
lis camas existentes. Asimismo, también se ampliarán los actuales labo
ratorios. que contarán con biología, microbiología, hematología y banco 
de sangre. Al terminar este proceso, segunda fase de la puesta en marcha 
del hospital alcalaíno, este centro pretende atender 1S.000 pacientes ai 
año.

Vehículos viejos, sucios, incómodos e inadecuados para una ciudad moderna, 
turística y universitaria

El Consorcio de Transportes debe negociar 
la mejora de los autobuses urbanos

Al menos 21 de los 35 vehícu
los que componen la flota de au
tobuses urbanos de Alcalá de He
nares tienen una antigüedad de 
quince años, ya que fueron ma
triculados en el año 1974, fecha 
en que el Ayuntamiento de la lo
calidad adjudicó el servicio de 
transporte urbano a la empresa 
Gonzalo Pascual Arias por un 
período de veinticinco años. Este 
dato, junto a otros referidos a las 
malas condiciones de limpieza de 
los vehículos, el incumplimiento 
de las frecuencias establecidas 
para el paso de las unidades por 
las paradas y otras deficiencias 
del servicio, figura en un informe 
municipal que ha sido remitido 
por el Ayuntamiento al Consor
cio Regional de Transportes, ór
gano que asume las competen
cias del transporte urbano en Al
calá desde abril de 1987 -para 
que arbitre ias soluciones oportu
nas». según señala Anaclcto Es
cobar. concejal de servicios en el 
Ayuntamiento alcalaíno.

Según Escobar, el municipio, 
al adherirse al Consorcio Regio

Ayuntamiento en el Consejo de 
Administración del nuevo hotel 
está estipulada en 270 millones 
de pesetas» cifra equivalente al 
valor estimado de los terrenos 
públicos cedidos para la cons
trucción del inmueble, que. se
gún el pliego de condiciones re
dactado por el municipio para re
gir el concurso público de empre
sas. deberá contar con una sala 
<fc convenciones y una escuela de 
hostelería donde puedan formar
se en lis distintas especialidades 
hosteleras todos los jóvenes alca- 
laínos que lo deseen.

Según Teodora Escribano, 
concejal de urbanismo en el 
/Xyuntamiento de Alcalá, el mu
nicipio ha decidido ceder terre
nos de titularidad municipal a 
una empresa privada y participar, 
posteriormente, en la gestión ad
ministrativa de un hotel de lujo 
-dado que esta ciudad necesita 
urgentemente un establecimiento 
de estas características para aten

nal de Transportes, por un perío
do de cuatro años, cedió todas las 
competencias municipales en 
esta materia al organismo auto
nómico, por lo que ahora es esta 
institución -quien tiene que ne
gociar con la empresa la mejora 
de un servicio que es, a todas lu
ces. insuficiente c inadecuado 
para Alcalá», afirma el edil, 
quien señala que, de los 19 auto
buses que prestan servicio activo 
por las calles de la localidad, 
II tienen una antigüedad de 
quince años y ocho fueron adqui
ridos por la empresa en 1986. 

der la creciente demanda de alo
jamiento por parte de las perso
nas que nos visitan, ya sea por 
motivos turísticos, personales o a 
causa de los múltiples congresos 
y reuniones nacionales c interna
cionales que aquí se celebran, y 
no podemos esperar eternamen
te a que la iniciativa privada se 
decida por si misma a construir
lo-. señala el edil

Alcalá, ciudad que, según 
fuentes municipales, quiere con
vertirse en uno de los focos turís
ticos. culturales y congresualcs de 
la Comunidad de Madrid, cuen
ta actualmente con un total 
aproximado de sólo 100 plazas 
hoteleras, de las cuales la mayo
ría corresponden al conocido ho
tel -El Bedel-, que, situado en 
pleno centro neurálgico de la ciu
dad, frente a la fachada cisneria- 
na de la Universidad, tiene la to
talidad de sus camas ocupadas 
durante todo el año.

El informe, que ha sido elabo
rado por los técnicos municipa
les, fue realizado como conse
cuencia de las protestas que veci
nos de la ciudad hicieron llegar 
al Ayuntamiento por el pésimo 
funcionamiento del servicio de 
transpones de esta localidad, que 
cuenta con 150.000 habitantes y 
Erandcs distancias entre sus 

irnos. El pasado mes de octu
bre. la tarifa de los autobuses ur
banos subió de 35 a 45 pesetas, a 
la vez que se creó un bono de 
10 viajes por un precio de 320 pe
setas.

Cuatrocientos dieciséis nuevos empleos 
con la creación de 36 empresas

Publicidad en 
«El Corredor de Henares»

Tcl. 656 67 39

Unas 36 empresas de nueva 
creación podrán instalarse, por 
un período de dos artos, median
te el pago de un alquiler simbó
lico de 300 pesetas por metro 
cuadrado y mes, en el Centro de 
Empresas que. financiada por el 
Ayuntamiento, la Comunidad de 
Madrid y el Instituto Nacional de 
Empico, fue inaugurado recien
temente por la dckgada del Go
bierno en Madrid. Ana Tutor, y

el director general del INEM. 
Onofrc Peralta. Este complejo 
de pequeñas naves induMriaJcs, 
con una superficie de 8000 nr. 
fue adquirido por el Ayunta
miento a su antiguo propietario, 
la empresa Luratcx. y ha sido re
habilitado por unas 120 personas 
mediante un convenio suscrito 
entre el INEM y el municipio. 
Por otra parte, a escasos metros 
del Centro de Empresas, y en vir

tud de un convenio semejante 
entre las mencionadas institucio
nes, la Escuela Taller de Ar
queología. inaugurada en la mo
ma jomada, aunque llevaba fun
cionando desde hace tiempo, 
dará trabajo a 126 jóvenes para
dos de la localidad, que simulta
nearán su formación en esta es
pecialidad con la labor diaria de 
recuperación arqueológica de la 
ciudad.
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ALCALA DE HENARES

Diferencias entre Ayuntamiento e IVIMA por 
el reparto de las viviendas

La adjudicación por parle del Instituto de la Vivienda madri
leño de los 108 pisos que componen la primera fase de los cons
truidos por este organismo en la zona Virgen del Val de Alcalá 
ha estado acompañada por las criticas que han formulado tanto 
IU como el propio concejal de Vivienda José Luis Herrero, dado 
que entre las personas que ocupaban los 108 primeros puestos de 
las listas provisionales, algunas han quedado fuera en beneficio 
de otras que, con inferior baremación, han resultado ser adjudi- 
catorios definitivos de viviendas.

El día 1 de diciembre pasa
do, el Ayuntamiento alcalaíno 
publicó las listas provisionales 
elaboradas por este organismo, 
y donde aparecían, por orden 
de baremación, los 1.200 solici
tantes. El Ayuntamiento había 
sido el encargado de transmitir 
al IVIMA tanto las solicitudes 
como la documentación pre
sentada por los ciudadanos.

Sin embargo, cuando recien
temente ha sido publicada la 
lista de los adjudicáronos defi
nitivos se ha podido observar 
que 34 de las personas que es
taban colocadas entre los 
IOS primeros puestos del lista
do provisional han sido sustitui
das por otras. Así se ha abierto 
un abanico de 194 solicitantes 
entre el primero y el último ad- 
judicatorio. En medio han que
dado sin vivienda 90 personas.

Según José M.' Esteban, res
ponsable del área de vivienda 
en IU. el criterio utilizado por 
el IVIMA «consiste en dividir 
las solicitudes en tres grupos 
correspondientes a los tipos de 
viviendas (de dos. tres o cuatro 
habitaciones), y dependiendo 
de las características familiares. 
Así se inicia el reparto de una 

categoría de pisos; cuando és
tos están repartidos, las restan
tes solicitudes del grupo que
dan eliminadas, sin opción a 
otro "inmueble"». «De esta ma
nera —señala Estaban— se ex
plica que tengan piso personas 
con inferior puntuación que 
otras que han quedado fuera.»

-Esto —continúa el repre
sentante de IU— constituye un 
pequeño engaño para unos so
licitantes que ya creían tener 
piso, y para todos en general, 
porque nadie les advirtió del 
uso de estos criterios.- Los re
presentantes de IU recibieron 
esta información durante una 
entrevista con la directora ge
neral de Infraestructura, Rosa 
Diez. «También dijeron —indi
can— que el concejal había co
metido un error al publicar la 
lista provisional.»

Para el concejal de Vivienda, 
el socialista José Luis Herrero, 
tampoco resulta cntcndible 
«que hayan quedado sin piso 
familias con superior puntua
ción». Por otra parte afirma: 
«fueron ellos quienes dijeron 
que se podían sacar las listas. 
Lo que ocurre es que el IVIMA

utiliza a los Ayuntamientos 
como paragolpes de sus fallos».

Las relaciones entre José 
Luis Herrero y el director gene
ral del IVIMA. Miguel Angel 
Pascual, se rompieron a raíz de 
Ixs declaraciones en las que este 
concejal censuraba al Instituto 
no haber controlado c investi
gado la documentación presen
tada por algunos solicitantes, 
«cuando sabíamos que familias 
conocidas por todos estaban 

dando datos falsos-. Apenas 
cuatro minutos duró la entre
vista que posteriormente man
tuvieron con el director del 
IVIMA el alcalde. Florencio 
Campos.

Días pasados, representantes 
del IVIMA sortearon entre los 
adjudicatorios los pisos (planta 
y letra) en el Centro de Salud 
de Alcalá. Aunque el IVIMA 
solicitó la presencia de policía 
municipal, el acto se desarrolló 

sin incidentes y con la asisten
cia de Teodoro Escribano.

El núcleo de viviendas en 
cuestión, que serán cedidas en 
régimen de alquiler, está for
mado por 22 inmuebles de dos 
habitaciones, 24 de tres y 62 de 
cuatro. Sa construcción finalizó 
hace más de un año, y ahora se 
están recogiendo las solicitudes 
para las 76 viviendas que inte
gran la segunda fase del con
junto.

Muebles - Decoración
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El municipio se muestra de acuerdo con el mantenimiento de las actividades, sin 
ánimo de lucro, mientras que la /Asociación recibe con «escepticismo» las 
promesas municipales

Acuerdo provisional entre Ayuntamiento 
y la Asociación Cultural 

para el uso del piso piloto 
del Parque de Cataluña

Representantes de la Asociación Cultural Parque de Cataluña, con 
su presidente Emilio Myella al frente y portavoces de los distintos Rru> 
pos políticos con representación municipal han llegado a una serie de 
acuerdos provisionales para la utilización conjunta del piso piloto de la 
urbanización Parque de Cataluña, poniendo así fin a una tensa situación 
que comenzó el pasado mes de noviembre, cuando el Pleno de la Corpo
ración decidió por unanimidad dar un plazo de tres meses para que la 
mencionada Asociación Cultural desalojara ci inmueble, dejando este es
pacio libre para un posterior uso municipal de sus instalaciones.

I I Ayuntamiento exigió enton
ces a la Asociación Cultural el de
salojo del piso, dado que. según 
fuentes municipales, la empresa 
constructora PROMOCiSA. pro
pietaria original del local, había ce
dido el pi-' al municipio en pago 
de una deuda que mantenía con las 
arcas municipales desde hacía al- 
fn tiempo. Los grupos políticos 

la Corporación, teniendo en 
cuenta esta circunstancia y el he
cho de que algunas de las activida
des que la Asociación llevaba a 
cabo en el inmueble no eran gra
tuitas. sino que se reciben median
te el pago de diferentes cantidades 
de dinero, decidieron conminar a 
los usuarios del piso a abandonar 
sus dependencias para que poste
riormente el Ayuntamiento w hi
ciera cargo de las mismas con un 
programa de actividades y un pre
supuesto nropios.

Según Emilio Vn-ella, presiden
te de la Asociación Cultural, ci piso 
pitaco del Parque de Cataluña fue 
cedido por PROMOCISA median
te un contrato privado a la Socie
dad General de Mancomunidades 
de este barrio, organismo que más 
tarde se extinguió dando lugar a la 
actual Asociación Cultural Parque 

de Cataluña. Viyclla es tajante al 
c.ilificar de -absurda- la orden de 
desalojo dictada por el municipio 
contra la Asociación que preside, 
dado que. según afirma, -es total
mente ridículo calificar como acti
vidades con ánimo de lucro talleres 
como el de manualidadcs o el de 
sevillanas que se imparten en este 
tipo piloto mediante el pago de un 
pequeño donativo que sirve, sobre 
cualquier otra consideración, para 
financiar el mantenimiento del in
mueble. El único servicio por el 
que se cobra un dinero fijo en este 
local -continúa Viyclla— es por el 
uso de las 40 plazas de garage sub
terráneo con las que cuenta, cuyos 
usuarios abonan 4.000 pesetas al 
mes por el aparcamiento, dinero 
éste que se destina en su integridad 
a financiar el mantenimiento de las 
instalaciones, cosa que. al parecer, 
el Ayuntamiento no ha tenido en 
cuenta, aunque afirma ser dueño 
del piso-.

Finalizado el plazo dado por el 
municipio para el desalojo del lo
cal. que espiraba el pavdv 31 de 
enero, y dándose las circunstancias 
tic que la Asociación Cultural no 
había abandonado el pico, comen
zaron las negociaciones entre 

Ayuntamiento y representantes de 
la Asociación, que han culminado 
con varios acuerdos bilaterales por 
los que el municipio se hace cargo 
del inmueble con el compromiso 
de mantener provisionalmente las 
actividades programadas por la 
Asociación, sin ánimo de lucro, 
hasta que el Ayuntamiento progra
me una serie de actividades propias 
con cargo al presupuesto munici
pal. entre las que se encuentran el 
establecimiento de un conservato
rio de música financiado por la Co
munidad de Madrid.

La A-ociación Cultura) Parque 
de Cataluña ha acogido con -es
cepticismo- la oferta municipal y, 
según su presidente, se encuentra n 
la espera de que el Ayuntamiento 
cumpla efectivamente lo pactado, 
•circunstancia ésta que pasa por la 
continuidad de todas las activida
des de la Asociación, incluido el 
mantenimiento del uso de las pla
zas de garage para unas personas 
que, entre otras cosas, han contri
buido económicamente a su tubili- 
¡ación y a su mantenimiento-, dice 
Vñelh.

El piso piloto del Parque de Ca
taluña. con una superficie de 
1.500 m' de terreno es en la actua
lidad la sede pctmanentc de varias 
actividades organizadas por diver
sos colectivos. «>mo la Agrupación 
Lírica de Torrcjón, una agrupación 
fotográfica, un club de ancianos, la 
Asociación Juvenil Celtiberia y di
versos talleres de manualidades. 
corte y confección, sevillanas, ci- 
cólera.

El Ayuntamiento ofrecerá suelo 
público para construir 

aparcamientos subterráneos
Ixis cuatro distritos en los que se divide geográfica y adminis

trativamente Torrcjón de Ardoz podrian contar con sendos apar
camientos subterráneos, construidos y explotados por empresas 
privadas o cooperativas de residentes sobre terrenos de titulari
dad municipal, según el pliego de condiciones jurídicas, técnicas 
y económicas que ha elaborado recientemente el Ayuntamiento de 
la ciudad. En un principio, la Concejalía de Urbanismo tiene pre
visto ofrecer mediante concurso público cuatro solares municipa
les ubicados en la zona de las Veredillas, el Parque de Cataluña, 
el casco urbano v otra área de la ciudad todavía sin determinar.

En alttna< Jr lat calln rtmlta diftál, no af^rw. tino rl poder 
UfTat a coba alcana ur^/fteia.

El proyecto municipal, todavía 
sin definir con precisión, pretende 
paliar el problema de aparcamien
to creado en Torrcjón por un par
que móvil de alrededor de 37.000 
vehículos que cada día tienen más 
dificultades a la hora de encontrar 
estacionamiento, sobre todo en los 
barrios más populosos de la locali
dad. La empresa privada o coope
rativa de residentes que resulte ga
nadora del concurso público, que 
se convocará para cada uno de los 
SAMierá con tas gastos de 

de las obras y dispondrá 
x» que oscila entre los cin

cuenta y los noventa y nueve años 
para explotar el garage, cuyas pla
zas podrán ser adquindad priorita
riamente por vecinos residentes 
cerca del estacionamiento y. sólo si 
sobran, se ofrecerá su venta a otros 
Ciudadanos que lo soliciten.

La empresa concesionaria debe
rá ctKargarvc también del mante
nimiento del garage y «le la repara
ción de la degradación del entorno 
urbano que pueda suponer la cons
trucción y la explotación del par
king. Así. por ejemplo, la construc
tora deberá encargarse «fe habilitar 
plazas públicas o instalaciones de
portivas que se ubicarán en la su
perficie superior del aparcamiento.

Aunque en un primer momento, 
estos garages se construirán sobre 
terrenos públicos, el municipio no 
descarta que en un futuro próximo 
se faciliten desde el Ayuntamiento 
(odas las actuaciones tendentes a 
crear plazas de aparcamientos sin 
importar la titularidad tlcl suelo so
bre el que se asienten

El primer proyecto de realización se 
presentó al Pleno Ordinario de 

febrero

SU CENTRO COMERCIAL

«AMIGO»
EN TORREJON DE ARDOZ 0/ De Lisboa, 4 y 6
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La recogida de basuras subirá un 5 por 100 para los particulares y hasta uno 
para las grandes industrias

Modificadas 12 tasas e impuestos municipales
H Heno Municipal celebrado el pagado 26 de diciembre aprobó, con lot »olot a favor del equipo de Go

bierno municipal vocialivta y el CDS, la abvIciKión de Izquierda Unida y el Partido de los Trabajadores-Uni
dad Comunista y los votos en conlra de los concejales aliancistas. la modificación de las tasas c impuestos mu
nicipales para 1989, que supondrá variaciones de distinta importancia en 12 conceptos impositivos a recaudar 
este año por el municipio a los ciudadanos de Torrtjón. Entre las modificaciones aprobadas destaca la subida 
de la tasa municipal de recogida de basuras, que evpcrimenlará un incremento de 200 pesetas para el ciuda
dano particular medio de esta localidad, mientras que aquellos propietarios de industrias de más de 1300 m' 
pasarán de pagar 6.800 pesetas anuales por este concepto a las $0.000 que tendrán que abonar este año. Según 
Carlos Muñó/, concejal socialista de Hacienda, esta subida pretende, como todas las modificaciones aproba
das, -(arfar la prnión final ntfaaria para acabar can el difícil municipal, tabre aqucliot ciudadanos que uti- 
liznn los servidos y tienen mayor capacidad económica para paparlos, por lo que el Ayuntamiento la compensará 
reim irtiendo en eBm buena parte de las inieniones previstas para ¡989-.

Según Muñoz, la tasa que paga
ba antes un comerciante o un in
dustrial torrcjoncro por la recogi
da de basuras era •ndicula-. dado 
cuc son los ciudadanos los que más 
desperdicios general y que. por 
tanto, más necesitan de este sersi- 
ció: además, -con esta subida, he
mos intentado equiparar un poco, 
aunque no del todo, la (asa de ba
sura de Torreión con las que rigen 
en otras localidades, por ejemplo 
Madrid, en donde un propietario 
de bar ubicado en la calle de cuar
ta categoría debe pagar 22.000 pe
setas por este concepto, mientras 
que aquí, después de la subida 
aprobada, el bar mejor situado del 
Slo no pagará más de 

pesetas por el mismo ser
vicio-.

Asi, pues, una ver aplicada la 
modificación de tasas, el ciudada
no particular pagará 2.200 pesetas 
al arto por la recogida de basuras, 
el propietario de un comercio de
berá abonar 16.000 pesetas, frente 
a las 20.000 del dueño de un bar y 
las 50.000 que tendrá que pagar el 
gran industrial ubicado en Torre- 
jón. Con esta subida, el equipo de 
Gobierno del municipio pretende 
suavizar el déficit que presenta 
cada año el servicio de limpiezas 
municipales, concertado con la em
presa Castellana de Servicios, -re
caudando más a quien más ensucia 
y compensándolas después de un 
mejor servicio, para que vean que 
su dinero se traduce en beneficios 
concretos para sus nceo-ios-. se
gún señala el responsable.

Aparte de la subida en la tasa de 
basuras, la única que afectará di
rectamente al toncjcncro particu

lar sin propiedades y por la que se 
E’ nsa recaudar esc año alrededor 

130 millones de pesetas, la no
vedad más importante en la revi
sión de las tasas municipales para 
este año. la constituye la aplica
ción. por primera vez en Torrcjón. 
de un impuesto específico que gra
vará a aquellos establecimientos de 
ocio que tengan entre sus instala
ciones las célebres máquinas traga- 
penas. Así. los dueños de bares, 
pubs, casas de juegos recreativos, 
etc., que antes no pagaban canti
dad alguna por tas máquinas traga- 
Eras, responsables en eran medí- 

del volumen de bcncficioc de es
tos establecimientos, tendrán que 
abonar ahora una cantidad aproxi
mada de 22.000 pesetas anuales 
por cada una de las máquinas con 
que cuente su negocio.

Según el concejal Muñoz, con 
esta nueva (asa se intenta ahora 
-más que recaudar, disuadir a los 
propietarios de bares y, sobre todo, 
a los ciudadanos, del uso abusivo 
de estos juegos electrónicos y. en 
cualquier caso, conseguir que re
viertan en el municipio, una parte 
de los beneficios espectaculares 
que generan estos ingenios me
cánicos-.

En este nuevo impuesto se ha to
mado como punto de referencia el 
municipio de Alcalá de Henares 
aunque el tipo impositivo aplicado 
es el equivalente al vigente en z\l- 
calá el pasado año 1988, ya que la 
capital del Corredor aprobó para 
este año una subida de un 50 
por 100.

‘Veamos ahora, esquemática
mente. otros impuestos y tasas que 
han experimentado variaciones sig-

Carlos Muio: es el concejal de Hadenda. Patrimonio y Promoción 
Industrial.

mficativas para este año. La tasa de 
expedición y tramitación de docu
mentos experimenta un incremen
to en la cantidad a pagar por aque
llos documentos municipales no 
cotidianos ni generales, como valor 
de fincas y segregación de terrenos, 
mientrasque otros certificados más 
comunes como los de residencia, 
empadronamiento o cscolarización 
y todos aquellos que sean solicita
do* por instancias municipales pa
san a ser gratuitos, según una pro- 
SJa de los grupos de concejales 

CDS y PTE-UG que fue final
mente aceptada por el Pleno.

El impuesto de radicación no 
sube en sí mismo, pero se aplica 
este año una subida media del 9 
E100 sobre el valor que se atri- 

anteriormente a las calles de 
la ciudad donde se radicaba ta in
dustria o el comercio en cuestión. 
!i que. según Muñoz, -el suelo de 

ondón. sobre todo el del centro, 
ha sufrido una subida espectacular 

en poco tiempo, llegando a costal 
sobre la 400.0» pesetas el metro 
cuadrado, por lo que creemos que 
el Ayuntamiento tiene derecho a 
recibir parte de esos beneficios..

Aumentan también las lasas por 
licencias de taris, que costarán este 
año 75.000 pesetas, y el impuesto 
a’ blkidad que pasa de 1.000 a 

pesetas el metro cuadrado, 
dentro de) techo que permite la 
Ley. cifrado en 10.000 pesetas el 
metro cuadrado. A este respecto, el 
Ayuntamiento está actuando judi
cialmente contra aquellas empre
sas de publicidad que han instala
do sus productos en Torrcjón sin 
abonar al municipio el impuesto 
correspondiente.

operación del 
de Policía Judicial

Capturada una 
red de 

traficantes en el 
Barrio de las 

Fronteras

I.OS bancos que quieran instalar 
nuevas sucursales en 1a localidad 
tendrán que abonar 900.000 pese
tas en concepto de licencia de 
apertura, a diferencia de otras em
presas, que no tendrán que pagar 
más este año que el pasado por 
abrir sus puertas en Torrcjón. Sin 
embargo, sí que pagarán más los 
hoteleros que decidan este verano 
sacar mesas y sillas a ta vía públi
ca. ya que. mientras el arto pasado 
debía abonar sólo 5.000 pesetas 
por cada mesa y cuatro sillas que 
ocuparan ta calle, este año tendrán 
que pagar 6.500 pesetas por este 
concepto, que el /^untamiento no 
ha querido subir más, -aunque es 
un negocio boyante el de las terra
zas-, para que no sea el consumi
dor el que finalmente cargue con ta 
subida, -dado que ya el año pasa
do se cobraba un ¿0 por 100 más 
caras tas consumiciones en terrazas 
que en el interior de un estable
cimiento-.

la Comunidad de Madrid aprobó el informe económico

La retirada de los americanos 
no afectará, económicamente, a 

Torrcjón de Ardoz
Li marcha o retirada de nucsiro 

tais y más concretamente de 
onejón de Ardoz. de las tropas 

americanas, no va a suponer ningu
na repercusión para el pueblo, des
de el punto de vista económico o. 
como informaba el propio conseje
ro de Economía. Eugenio Royo. 
■no tendrá consecuencias negattvas 
fuertes-.

Este es el resumen del informe 
!ue presentaban el pasado jueves, 

de febrero, en el Consejo de Go
bierno de la CAM, que se refería a 
los estadounidenses como: -no es 
un gran consumidor, dado que los 
suministros que necedta los adquie
re fuera de Espartar. El consejero 
de Economía manifestó que una 
vez que ta base sea de uso exclusi
vo español, es probable que se in
crementen sus rclaconcs con las 
empresas de Torrcjón de Ardoz y 
su entorno, recordando que el pro
pio ministro de Defensa había ga
rantizado. en anteriores dcctara- 

donc-s. la cominuidad de los traba
jadores de 1a base.

Además de los trabajadores que 
efectuaron reuniones y moviliza
ciones cuando se dio a conocer la 
decisión del acuerdo por el que los 
americanos abandonaban la base, 
otro de los sectores afectados que 
salieron a la palestra como los per- 
judiesdos principies con esta mar
cha eran el grupo de empresas que 
mantenían relaciones comerciales 
con los americanos, fundamental
mente empresas contratistas de 
obras y servicios. En estas empre
sas. según el informe elaborado por 
ta CAM. no ha habido incidencias 
en cuanto a suspensión de pagos o 
expedientes de regulación: -Ao ha 
/sabido cifras de suspensiones de pa- 
Eni tampoco espedientes de regu-

Vi de anptco que sayón más allá 
de lo normal-. En estas empresas, 
según manifestaba el consejero, 
tendrán que abrir su mercado y 
buscar otros clientes en la localidad 
y fuera de ella.
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COSLADA
■

Aumenta la inquietud entre los vecinos tras los últimos incendios

Coslada tendrá que esperar hasta 1990 para tener 
Parque de Bomberos

El Ayuntamiento de Coslada ha decidido en el último pleno municipal, a petición del CDS. 
instar a la Comunidad de Madrid a que acelere el proceso de instalación de un parque de bom
beros en la localidad, ante los últimos incendios. La moción del grupo centrista fue aprobada por 
unanimidad, aunque no ocurrió lo mismo con una presentada por el PSOE referente al comienzo 
de la construcción del mismo, que fue rechazada con los tofos en contra de los concejales de IV 
que forman el equipo de gobierno, CDS y AP.

Los vecinos opinan

Recientemente Coslada ha 
sufrido dos incendios, uno en la 
calle Solivia en el que resultó 
muerto un niño de casi tres 
años de edad, y otro en el Par
que Blanco, en el que una mu
jer sufrió graves quemaduras. 
La corta brevedad en que han 
sucedido los dos siniestros y sus 
desafortunadas consecuencias 
han puesto de nuevo en cande* 
lero la necesidad de un Parque 
de Romeros para un municipio 
que cuenta ya con una pobla
ción aproximada de 80.000 ha
bitantes. Mientras crece la in
quietud en el vecindario, el al
calde. José I luélamo. aseguró a 
EL CORREDOR DEL HE
NARES que Coslada tendrá su 
Parque de Bomberos para me
diados de 1990.

Según establece la lev. los 
municipios con más de 20.000 
habitantes deben contar con su 
dotación de bomberos pero en 
Coslada. la mayoría de las ve
ces. sigue siendo la Policía Mu
nicipal la que acude en primer 
lugar a los incendios actuando 
dentro de sus posibilidades. 1.a 
inexistencia del Parque motiva 
Ijc tengan que ser los efectivos 
: Torrejón de Ardoz. Alcalá 

de llenares o Arganda del Rey 
los que se desplacen hasta Cos
lada.

Los datos de la Policía Mun- 
cipal de Coslada indican que 
los bomberos de Torreión tar
dan en llegar a Coslada entre 
diez y quince minutos, los de 
Alcalá entre quince y veinte y 
los de Arganda entre veinte y 
veinticinco, los de Torrejón y 
Alcalá suelen acudir cuando 
hay vidas en peligro, mientras 
que los de Arganda lo hacen 
cuando este riesgo no existe.

Como siempre ocurre en es
tos casos la inquietud, y en al
gunos casos la indignación, han 
aflorado entre los vecinos, que 
se preguntan por qué todavía 
no existe un Parque de Bombe
ros en Coslada. Para Mari Car
men, que regenta una mercería- 
perfumería en el núcleo, opina 
!jc: -Para una ciudad como 

Ja está muy mal que no haya 
m Parque de Bomberos ni un 
mínimo hospital para que la 
gente no tenga que ir a Madrid 
y muchas otras cosas que faltan 
y aunque está muy bien el 
barrio en general, faltan mu
chas cosas».

Lo que ya no tienen tan cla
ro los vecinos es de quién es la 
responsabilidad de que todavía 
no se haya construido el Par- 
S:: del Ayuntamiento o de la 

munidad de Madrid, aunque 
la mayoría coinciden en afirmar 
que el más cercano al vecino es 
el Ayuntamiento. Mari Carmen 
lo ve de esta forma: -Yo pien
so que el más cercano es el 
Ayuntamiento. La Comunidad 
de Madrid puede saberlo si el 
Ayuntamiento se lo transmite. 
K' :o el que está viviendo el pro- 

:ma es el Ayuntamiento». 
Preguntada sobre si el Ayunta
miento se preocupa por el tema 
responde que: -De eso no estoy 
enterada. Ahora pienso que 
cuando se constituye un barrio 
así. hay que medir primero, lo 
mismo que se miden las aceras, 
lo que el pueblo necesita».

PARQUE PAR\ 1990
José Huélamo, alcalde de Cos
lada, en declaraciones a EL 
CORREO DEL HENARES, 
señaló que en estos momentos 

la Corporación Muncipal no 
Ce mantener un Parque de 

bcros, cuyo coste aproxi
mado rondaría los 250 millones 
de pesetas, y concretó que es el 
Consorcio Regional de Bombe
ros. al que pertenecen más de 
20 municipios madrileños y que 
fue creado a iniciativa de la Co
munidad, el que tiene que po
ner en marcha el parque.
•De hecho —señala el alcal
de—. el proyecto del Parque de 
Bomberos ya está realizado y 
éste iría ubicado en el Polígono 
Industrial, junto a la Avenida 
de la Cañada. Este proyecto es- 
Sitamos que vaya a la primera 

amisión de Gobierno de la 
Comunidad que haya y que sea 
aprobado. La idea que hay es 
Ijc las obras comiencen antes 
:l verano, por junio o julio, 

aunque para que esté termina
do se necesitan no menos de 
diez o doce meses».
Las características técnicas del 
Parque serían parecidas al que 
se ha construido en Tres Can
tos. y tendría una dotación de 
Ersónal no inferior a 44 bom- 

ros. Como ya dijimos ante
riormente. el presupuesto del 
mismo es de 250 millones, 
corriendo con las inversiones 
fuertes la Comunidad de Ma
drid. Del mantenimiento del 
Parque se ocuparía en un 65 
por 100 la Comunidad, mien
tras que el resto sería sufraga
do por el Ayuntamiento de 
Coslada. y el de San Fernando 
de Henares, al que también da
ría cobertura este Parque. Asi
mismo está previsto que la do
tación de bomberos de Coslada 
se desplace a Mcjoranda del 
Campo en caso de que fuera 
necesario.

VICTOR PEDRO LOPEZ 
(Tiene un quiosco de 
periódicos)

-Me parece bastante mal 
esta situación, ya que somos 
un pueblo grande y no 
tememos nada y hay que 
disponer de Torrejón o de 
Arganda. Yo piense» que es 
necesario ponerlo aquí ya. 
Yo. la culpa de que no lo 
haya, creo que es más bien 
del Ayuntamiento que no se 
preocupa por nada.»

JULIA
■Está muy mal. porque si te 
pasa cualquier cosí, cuando 
quieran venir los bomberos 
ha ardido todo. No sé de 
quién será la culpa, si del 
Ayuntamiento o de la 
Comunidad, porque eso ya 
no lo entiendo, pero me 
imagino que el 
Ayuntamiento tiene algo de 
culpa.»

JOSE MANUEL 
GONZALO 
(Dirige un gimnasio)

••No sabía que no hay 
Parque de Bomberos, porque 
acabo de venir hace poco a 
Costada, donde he montado 
un gimnasio; aunque pienso 
que está mal que no lo haya. 
No sé de quién será la culpa, 
pero quizá el Ayuntamiento 
debería meterle más caña a 
la Comunidad sobre ello.»

ESTABLECIMIENTOS
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LOS PRESUPUESTOS EN EL CORREDOR DEL HENARES

7.500 millones, presupuestos de Alcalá de Henares para 1989. Se incrementan en un 25 por 100 con respecto al año anterior
INVERSIONES GASTOS CONSOLIDADOS POR AREAS

El plan de imtisXNK» uibaníxi* 
cas pata «Me año, elaborado por la 
Comisión de Planteamiento, cuen
ta con 200 millones de pesetas En 
el mes de marzo. Teodoro Escriba
no. responsable del área, prevé lle
var a pleno el proyecto para la 
creación de una nueva vía de acce
so al barrio de Reves Católicos des
de el parque de Manuel /Vana, con 
un presupuesto de 90 millonea En 
esta misma plaza se invertirán 25 
millones en la construcción de un 
nuevo club de ancianos dado que 
el actual será demolido con la ins
talación de un apareamiento sub
terráneo en la zona.

Escribano prevé también iniciar 
en 1989 la creación de dos nuevos 
parques; el primero, que comenza
ría en verano, será el denominado 
parque Lineal, situado al principio 
de la Vía Complutense, en el Poli- 
Eso Puerta de Madrid; el según

, previsto para finales de año. es 
el Parque de la Serna, entre b$ ca
lles Violeta. Beatriz Galindo y la 
Vía de Circunvalación. En el Ca
mino del Cementerio se pretende 
renovar el alumbrado, pona nue
vo y (irme y aceras y colocar cipre 
ves Este provecto tiene un presu
puesto total de 100 millones, de los 
que el Ayuntamiento pretende 
aportar solamente 40. y hacer par
ticipes del resto a los beneficiarios 
de la obra. La Comisión de Planea
miento se plantea emprender un 
En de iluminación en edificios 

tónco-artísticos. con especial

AÑO 1.989

O ALCALDIA 
6,6 7.

O SERVICIOS
17,6 Z

1^1 CULTURA
13,3 Z

OH] EDUCACION 
4,0 Z 

r~l HACIENDA
23,6 Z

E3 SALUD, CONS
5,7 Z

DESARROLLO 
9,6 Z

E3 PLANEANIENT

antcnción en la Universidad, la 
Ecua Magrctral y h Plaza de las

rnardas entre otros. Asimismo, 
está prevista la señalización de la 
glorieta de la Plaza de la Juventud 
para facilitar el tráfico. En el cen
tro podría colocarse un pequeño 
monumento alusivo al deporte.

En lo que se refiere propiamen
te al arreglo de los Ktrnos, está 
previsto terminar de asfaltar lasca- 
lies Yangua. Puerto Lápice y Bata
nes en un projvcto que absolverá 
45 millones. Otros 40 se destinarán 
al asfaltado, alcantarillado y arre
glo de jardines en la zona compren
dida entre Juan de Cardona y Vía 
Complutense. Asimismo, se pre
tenden realizar pequctM» arretos 
en la zona de Reves Magos. Plaza 
Pedro de Blás. calle Allomo Za

mora y calles del Tinte entre otras, 
i-stimalivameate la realización de 
todos estos provectos precisa de 
239 millones. Como la cantidad 
presupuestada por el Ayuntamien
to es insuficiente, la G>misión de 
Planeamiento podría buscar otras 
vías de financiación complementa
ria o deberá establecer pnohdades.

Las partidas presupuestarias 
concretas destinadas a algunas de 
estas obras, fueron iniciativa de IU. 
Este grupo consiguió también in
troducir en los presupuestos dos 
{anidas destinadas a Educación, 
xa dirigida por Urbano Brihucga; 

una. de 20 millones para la puesta 
en práctica de un programa de edu
cación de adultos y otra, de 35. des
tinada a subvencionar la compra de 
libros de EGB por parte de fami-

I»s presupuestos que el Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares administrará durante 1989, incluidas empresas 

municipales y fundaciones autónomas, ascenderán a 7.500 
millones de pesetas, es decir. 1.500 millones más que en 

los presupuestos del año anterior. Estas cifras, aprobadas 
casi por consenso, con los votos favorables del PSOE, 

CDS e IU y la oposición de AP. sitúan al Ayuntamiento 
alcalaíno en un endeudamiento del 23 por 100, dos punto 
por debajo del nivel de deuda permitido por la legislación 

general. Sobre el anteproyecto presentado por el equipo de 
gobierno socialista se añadieron mediante acuerdos 

previos al pleno, unos 228 millones de pesetas, 
correspondientes a enmiendas planteadas por el CDS e IU 

finalmente aceptadas. AP por su parte, no logró 
introducir ninguna de las modificaciones que proponía, 

por lo cual, este grupo optó por votar negativamente. 
Los presupuestos de este año, con exactamente 7.498 

millones, superan un 25 por 100 a los de 1988. Por

capítulos, los incrementos más sustanciales se refieren a 
personal, con 488 millones más que el año pasado, en el 
que se dedicaron 1.811 millones; Bienes y Senicios. que 
recibirán exactamente 1.643 millones. 158 más que en 
1988. A inversiones se destina un 20 por 100 más que 
entonces, es decir. 1.485 millones.
Desmembrando estos presupuestos por áreas, las partidas 
más cuantiosas corresponden en primer lugar a Hacienda 
que recibirá 1.772 millones. Planeamiento 1.463 millones y 
Servicios 1321 millones. De las restantes. Cultura recibirá 
1.000 millones a repartir entre aspectos culturales, 
deportes y fiestas; y Fomento y Desarrollo de empleo con 
718 millones. A continuación, las áreas más pobres son la 
propia Alcaldía desde donde se atiende además los 
servicios de bomberos, seguridad ciudadana y las oficinas 
de los grupos, a la que se destina 493 millones. Con 429 
millones se ha dotado a Salud, Consumo y Mujer, y por 
último Educación recibe 297 millones.
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lias alcahínas con renta inferior al 
millón y medio de pesetas al año.

El área de Cultura, con Modes
to Quijada al frente, destinará par
te de su presupuesto a crear un 
Centro de Estudios Cervantinos 
con 20 millones, de Archivos y Bi
bliotecas 97 millones y a la Oficina 
de Turismo 13. entre otras acti
vidades.

Para organizar todas las fiestas 
que se celebran durante d año en 
la ciudad. José Matías contará con 
40 millones, cinco más que el año 
anterior.

Por otra parte, la empresa Ccp- 
sa S.A. concesionaria del servicio 
de limpieza de la ciudad, recibirá

por el contrato suscrito con el mu
nicipio. más de 400 millones.

En la Delegación de Salud, bajo 
responsabilidad de José M/ Iras- 
lorza. el proyecto fundamental es 
la próxima inauguración de un cen
tro de día de salud mental. En el 
futuro se vislumbra la posible crea
ción de un centro de día para toxi- 
cómanos y la firma de un convenio 
con la Escuda de Estomatología 
para realizar un programa preven
tivo de salud dental en la mfacia.

En este ejercicio, el Ayunta
miento pretende obtener más de 
3.000 millones de la recaudación de 
impuestos, tasas taquillajc de es
pectáculos. cuotas uc actividades

deportivas y entradas a invlalacio- 
ncs. aunque según Crcsccneio 
,\bad. concejal de Hacienda -hay 
coniribuyentcs que se olvidan de 
pagar multas dar de alta vehículos 
etc. y por ello, átale, pretendemos 
mejorar la infección tributaria-. 
Los restantes ingresos procederán 
de subvencione' estatales, regiona
les. etc., unos 2.(X» millones, y de 
préstamos bancariós

Los tres grapas que dieron su 
apoyo a estos presupuestos desta
can el carácter social de los mis
mos. Para Teodoro Escribano, por
tavoz del PSOE -son continuación 
de los anteriores, simprc tendentes 
a mejorar el aspecto urbano y a te

ner incidencia en el aspecto so
cial-. Según Francisco González 
Adrada, concejal d: IU -ron pro
gresistas en el sentido que han sido 
aceptadas bastantes enmiendas de 
IU. también de otro grupo, pero de 
menor entidad-. Por su parte Ge
rardo Azañedo, portavoz del CDS, 
considera que -ron un avance en 
cuanto que les hicimos modificar 
unos 364 millones adaptados a par- 
tipación ciudadana, calles y educa
ción-. El portavoz, de AP. Fernan
do García Pelayo. explica que el 
voto en contra de su grupo se de
bió a la no aceptación de las modi
ficaciones que proponía -pasaron 
de nosotros-.
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Aportaciones del Ayuntamiento a las 
fundaciones y empresas munipales

La Fundación Colegio del Rey, dedicada a actividades culturales, recibirá 161 millones. 80 más que 
en 1988. El equipo de gobierno pretendía dotar a este organismo con 180. «n embargo, en un acuerdo 
con IU la cifra se redu)o hasta l> dotación antes señalada. Ij Ciudad Deportiva municipal tendrá del 
municipio 177 millones y el Centro de Salud 112. La aportación para el Organismo autónomo de pro
moción de empeleo sera de 197 millones. 130 para h empresa municipal de viviendas y 238 para la tam
bién empresa municipal de limpieza .

Guadalajara, San Fernando y Torrejón todavía no los han aprobado El capítulo de personal supone el 50 por 100 del total del presupuesto

GUADALAJARA SAN FERNANDO TORREJON DE z\RDOZ Aprobados por consenso los 3.015 millones
La crisis paraliza la aprobación de 

los presupuestos

A lo largo de esta última semana los grupos políticos de 
la oposición, en el Ayuntamiento de Guadalajara, han estu
diado los presupuestos para 1989 que el equipo de gobierns» 
municipal les remitió de nuevo el pasado jueves 9. cuando 
se cumple un mes y medio desde que prosperase una en
mienda a la totalidad presentada por Izqucrda Unida, que. 
apoyada entonces por zXlianza Popular, supuro el rechazo a 
los presupuestos.

la crisis que afecta al Avuntamicnio akarreño nene su 
origen en la peculiar configuración de la Corporación -in
tegrada por 10 concejales >kl PSOE. 10 del PP. tres del CDS 
y dos de IU-, pues la abstención centrista en la votación 
en el pleno del día 30 de dicicn|brc favoreció que siguiera 
adelante una enmienda a la totalidad de IU. que fue apo
yada por Alianza Popular, antes del cambio de nombre, in
mediatamente, el alcalde de Guadalajara Javier de Irirar. 
inició una rueda «te consultas con todos los granos políticos 
al objeto de conocer si contaba con el respaldo de alguno 
para sacar adcbnic los prcvupucsio.

Tanto el portavoz del PPcn el Ayuntamiento. José Ma
ría Bris. como el del CDS, José Manuel Cabo manifestaron 
al término de las reuniones con Irízor la falta de acuerdos. 
Blanca Calvo, portavoz de IU. también indicó que no se ha
bía avanzado de cara a concretar algún tipo de acuerdo.

La crisis por la que atraviesa el ente municipal tiene sus 
miradas puestas en el Centro Democrático y Social, grupo 
político que guarda en su seno la llave sobre el futuro de la 
primera corporación municipal de la provincia.

Sobre los nuevos presupuestos retocados, el alcalde al- 
carrero ha señalado que -asumen parte de las enmiendas 
que habían presentado el resto de los grapas políticos-, al 
tiempo que calcula que el pleno en el que se debata el tema 
se celebrará -a finales de mes-. Por su parte, José María 
Bris ha irxleado que los nuevos presupuestos -no tienen 
nada novedoso-. -Norotros hemos redactado un documen
to conjunto con el CDS. donde establecemos unas lineas 
maestras, rolo falta el sí de este partKte-, agregó Bris, quien 
al ser preguntado sobre m iba a presentar alguna moción de 
censura Jijo lo siguiente: -Nosotros cuando presentemos 
una moción será para ganarla-.

José Manuel Cabo, del CDS. ha señalado la disposición 
de su partido a -no aposar los presupuestos, aunque en nin
gún momento obstaculizaremos la labor del equipo de go
bierno-. La portavoz de IU en el /Xyuntamicnto manifestó 
por su parte que tas presupuestos parecen bastante parea
dos. y añadió la falta de explicación en determinados

Uno de los municipios que todavía no ha aprobado sus 
presupuestos para 1989 es San Fernando de Henares aun
que. según las fuentes consultadas por este periódico, el 
borrador de los mismas está prácticamente acabado y po
drían ser aprobados en cualquier momento.

La principal novedad que van a presentar estos presu
puesto. que no han sido negociados con ningún grupo «te la 
oposición municipal, es que se han estructurado, por prime
ra v-ez. por conceptas o programas concretos y no por capi
tules. como establece la normativa vigente.

Para su elaboración, se lia realizado un detallado estu
dio de qué tipo de gastos se han llevado a cabo durante 1988 
en los puntas determinados, que será la base de lo que se 
destine a cada concepto en los de 1989. Las mismas fuentes 
señalaron que los presupuestos han sido muy laboriosos y 
ya desde el mes de septiembre ro estaban realizando fichas 
y controles sobre las diversas actividades municipales.

Esta nueva forma de hacer supondrá una presentación 
menos tccnificada y complicada de los presupuestos, cuyo 
rc«»o puede tener que ver con el capítulo uro de tas n>iy 
mos. el que está dedicado a la retribución del pcrronal. y ro
bre el cual no se ha llegado todavía a ningún acuerdo.

El año posado, y por estas mismas fechas ya hubo va
rios enfrcnte.imicntos entre el equipo de gobierno munici
pal y los trabajadores del /^untamiento, en base a la polí
tica de personal efectuada por aquel, y que culminaron con 
la interrupción de un pleno por parte de los trabajadores y 
una huelga de los mismos durante varios días, hasta que tras 
intensas negociaciones se llegó a un acuerdo.

Otra causa del retraso de los prcsupucstc»s de este año 
puede estar, según las mismas fuentes, en las negociaciones 
que se mantienen con la Comunidad sobre cuál es la canti
dad exacta que le corresponde a San Fernando en el plan 
trienal de inversiones que ha elaborado el gobierno regio
nal. aunque parece que el tema ya había sido prácticamente 
subsanado y por el cual, San Femando percibirá alrededor 
de 375 millones para inversiones.

Los presupuestos municipales de San Fernando de 1988 
ascendieron a 1.280 millones de pesetas, de los cuates 499 
se destinaron a remuncracioncv «te penonaL 3SS para la 
compra de bienes corrientes y servicios y 250 para inversio
nes. Las áreas de Juventud y Cultura cóntaron con un pre
supuesto parcial <k 10 y 48 millones de pesetax res-

A mediadas del mes de febrero, los presupuesto municipa
les de Tención de Ardoz pura este año están, todavía, en fase 
de negociación. Finalizada ya su elaboración por parte del equi
po socialista del gobierno municipal desde finales del pasado 
mes de enero, la parrícular compos:cí«Vn del Pleno de la Corpo
ración torrjoncra -en el que que el Partido Socialista gobierna 
en minoria frente a la mayoría absoluta cuc suman los conce
jales «fe los diferentes fuerzas políticas de la opadaón (PP. IU. 
rTE-UC. CDS c independientes)- obliga al Partido Socialista 
a conseguir que al menos des edites ajenos a su formación po
lítica respanden los Presupuestos en el Pleno Extraordinario 
que se convoque al efecto.

A la hora de cerrar esta edición, el Proyecto de Presupues
tos confeccionado por el equipo de gobierno, había pasudo ya 
por dos Comisiones Informativas Cn tas que se te rometió a dis
cusión con los grupos de la oposictón municipal, sin que. ñor el 
momento hubiera cristalizado nireún principio de acuerdo en
tre sociatntas y algún nanido «fe u oposkion para la aproba
ción del documento, bien tal y como entró cn la mesa de nego
ciaciones o contemplando alguna modificación exigida por la 
oposición como condición para respaldar tos Presupuestos 
socialistas.

José Pina, alcalde socialista de la ciudad, que reconoce que 
es •Mputimoypaadtf no tener aptoba«tos aun tos Presupacs- 
(os a mas alturas del año. luslifra cua tanlanza en el 
y negociación de los mismos alegando que tos Ayuntamientos. 
•uhoalfjinaf a«pat>nn, apn^bamen Mmptf muy larde Un f're- 
vipueWí y no fiemfrr por cauw cdtMaNrt a Un rnponiaKei 
d< cúafwadoí; fita afio, por ejemplo, loi Prnupuestoi Generala 
del Hilado te aprobaron wihm de tiempo, y lo mimo oiurno 
con Un Praupuatm de la Comunidad de Madrid, ñor loque no 
o.punrn hatta muy tarde Un fondea con Un que podiamM tomar 
y. por tanto no podiarnoi elaborar unot Prtiupraeitm ri^t/nnoí y 
aaaof-. señala el alcalde.

Por lo que se ha podido saber oficiosamente, tos Presupues
tos de este año. cn cantidades dótate*, experimentarán un au
mento que el propio aleaMc califis'j como ‘Cipectacular-. dado 
que el monto total asciende a 3.800 millones de pesetas, cifra 
que representa prácticamente el doble de la contemplada en tos 
PreMipucstos de 19jS. Según José Pira, este «scrcmenio viene 
determinado -por unas mayoetí aponadona del ¡ñtadoalay rid- 
minutraaonrs locatei y por el fían írienal de ¡meryoneí que na 
elabmido la Comunidad de Madrid, que noy ha permitido dispo
ner del 50 por It» de la cantidad total oue la Comuntdad tenia 
peciiuo inserí ir en rorrejón en los p’ánmcn tres arios sólo en eM 
ejmitio.r.

El alcalde, que muestra su confianza cn que los Presupues
tos estén aprobados antes de finalizar este mes. afiimu que la 
mayor paite del dinero destinado a inversiones se «tedicurá a 
obras pequeñas -pero netevirias. como por ejemplo arreza» 
por \¿or de W mtüones de pesetas en los fídigonos Industriales, 
el asfaltado de las cades del hamo de Cobo, finalacr tas obra, dd 
Camino del Ufo y ¡as insmior.es necesarias para adecentar el re
cinto fcnal para ouc pueda senir a la se: como tal mercadt loy 
poseo pura el disfrute de los ciudadanos-.

Quizá lo más curioso de resaltar de los presupuestos muñid- 
pales de Coslada, aprobadas el 31 de enero, sea el hecho de que 
han sido consensuados entre tres de los grupos políticos que for
man la Corporación municipal y que. cn teoría, sus postulados 
no tienen que ver mucho entre sí. Nos referimos al equipo de go
bierno de Izquierda Unida (IU), CDS y Partido Popular, que vo
taron a favor de estos presupuestos de 3.015 millones de pesetas, 
mientras que el PSOE se abstuvo y el independiente Antonio Be
llido votaba cn contra.

El tograr este consenro cn tos 
presupuestos se consiguió (ras 20 
horas «te discusiones en la Comi
sión Informaúva de Hacienda, y te
niendo «luc hacer el equipo de go
bierno algunas concesiones al PP y 
al CDS. Así. por ejemplo, el capi
tulo de inversiones, que cn un prin
cipio se fijaba en 1.100 millones, 
fue rebajado cn 300 tras una pro- 
Mcua del PP que asumieron ttxtav 
los grupos. Asimismo, el CDS con
siguió sacar adelante sus propues
ta» para dotar con 15 millorK-s al 
barrio de Santiago y aumentar la 
inversión para instalaciones depor
tivas.

Por contra, el PSOE. que pre
sentó 85 enmiendas al anteproyec
to «te presupuestos, considera que 
se aceptaron Las menos importan
tes y su portavoz. Juan Santos, afir
mó que no w había poslido llegar 
a un acuerdo con el equipa de go
bierno porque no había existido 
verdadera voluntad negociadora 
por pane «te éste, y sólo se les ha
bía llamado para cubrir el expe
diente.

Apañe de las meras discusio
nes políticas, lo que realmente im
pona es lo que na quedado final
mente: unos presupuestos que su- 
C:n un incremento del 44 por 

sobre los del año pasado, y que 
han sido «kíinidos como expansi
vos y de carácter social por los gra

nos que votaron a favor de cilios. 
Sin embargo, asimismo, ha sido cri
ticado el capítulo de personal, que. 
prácticamente, consume la mitad 
del presupuesto.

Las inversiones copan 767 mi
llones del total, lo que supone 
aproximadamente un incremento 
de un 73 por 100 sobre el dinero 
destinado a este capítulo durante 
I9S8. De I» invCTNonc* más des
tacadas/ que más pueden intere
sar al ciudadano podemos signifi
car las siguientes: consiraccuín de 
un centro de día pura ancianos, cn 
la calle Velázqucz (2.‘ fase) por un 
valor de 15 millones y de otro cen
tro de este mismo upo cn la Cui
dad 70 por valor de 45 millones; 15 
millones para la adquisición de ele- 
vacontcnedores y maquinaria para 
el servicio de recogida de basuras: 
otros 15 para el vallado del ferro
carril; seis millones para el equipa
miento de la biblioteca del centro 
cultural de Vallcaguado; 45 millo
nes para la construcción de dos 
parques uno cn la Avenida de Es
paña y «viro en el barrio «te la 
Estación.

Las inversiones de mayor cuan
tía serán las correspondientes a la 
urbanizactón de la zona industrial, 
que se llevará 100 millones, y la 
conqrucción de un pasco cn la 
Rambla Central al que se destina
rán 81 millones «te pesetas.

De los das Patronatos existen
tes. el Deportivo Municipal es el 
que recibe mayor cuantía «te dine
ro. con 272 millones, aunque éstos 
se gastan cn retribuciones de per
sonal y compra «te bienes y servi
cios, rór lo que tos ingreros reales 
del Patronato dependen de las 
transferencias municipales, que al
canzarán lo 196 millones, y las la
sas (65 millones).

Respecto al Patronato «te Cui
tara y Juventud cslamos cn las mis
mos. ya que los 189 millones que le 
corresponden cn el presupuso se 
van cn personal y comprasy depen
de de fas transferencias del Ayun
tamiento (179 millones) y de las ta
sas tóete millones).

De la* áreas municipales. Ur
banismo. Obras y Servicios es la 
que tendrá un mayor gasto y a ella 
hay destinados 664 millones, que se 
desglosan principalmente en lim
pieza viaria (96). recogida de basu
ras (81) y alumbrado (80). A Edu
cación se destinan este año 21S mi
llones, de los cuates 2»» van ínte
gros al mantenimiento «te los cole
gios públicos.

En sctvicios sociales se gasta
rán durante 1989 63 millones, «te 
los cuates 13 se destinarán a la lu
cha contra la droga; Sanidad reci
birá 81 millones. 18 de los cuales 
serán para la Oficina Municipal de 
Información al Consumidor 
(OMIC). mientras que el capítulo 
«Je Seguridad. Policía local y Pro
tección Civil dispondrán de 148 
millones.

Una vez analizados, de forma 
sucinta, los gastos para 1989 hay 
(juc scñídíir <|uc cn el capítulo de 
ingresos municipales la mayor 
fuente «te los mismos serán los im- 
pucstoy cn especial la eontnbución 
territorial urbana, que «Jebe recau
dar 439 millones. Aparte, también

se cuenta con las plusvalías, que su- 
Rrán 122 millones de ingresos.

a de equivalencia otros 100 y 
el impuesto de circulación robre 
vehículos 93.

lo» transferencias que cmc año 
el Estado hará a CoJada ascienden 
a 8íM millones, procedentes robre 
(odo del Fondo Nacional de Coo

peración Municipal, mientras que 
las de la Comunidad de Madrid, 
436 millones de pesetas. Por último 
un crédito de 300 millones «te pe
setas concedido por el Banco «Je 
Crédito bxal completa el capítulo 
de ingresos, produciendo este cré
dito un endcu«hm>cnto del Ayun- 
(amiento cercano ai II por 100.
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Se planteó su carácter de edificio histórico

Polémica en torno al antiguo Ayuntamiento
¿Merece la pena? Esta es la 

pregunta que muchos se realizan 
al conocer el debate que ha sur
gido en torno al mantenimiento 
o no del edificio del antiguo 
Ayuntamiento de Costada, en ta 
plaza de la Con'titución. y que 
ahora es la sede de Protección 
Civil y de ta Asociación del Me
diano y Pcqucóó Comercio de 
Costada. Mientras hay algunos 
que quieren que este edificio sea 
reacondicionado y reformado de
bido a lo que consideran su salor 
histórico, otros «pasan» amplia
mente de este tipo de valores y 
creen que. debido a la escasez de 
suelo urbanizable con que se en
cuentra el municipio, no estaría 
de más tirarle abajo y construir 
otro edificio más adecuado.

El PSOE pidió en el debate de 
los presupuestos que se consigna
ra una partida para la recupera
ción del edificio, ya que aunque 
no le otorgaba un valor monu
mental. sí consideraba que tiene 
cierta antigüedad. Asimismo, 
aconsejaba acudir a Bellas Artes 
para obtener alguna ayuda de or
den económico o técnico. En su 
misma posición se encontraba el 
concejal independiente Antonio 
Bellido, quien manifestó la noce-

a<tual dd dd avivo AyuntanUrio.

A partir del día 20 de febrero, 
las líneas 286 y 288 

intercambiarán su recorrido a 
su paso por Valleaguado

sidad de conservar y adecentar 
este modelo de construcción an
tigua, ya que el casco antiguo está 
desapareciendo y le duele que 
Costada esté perdiendo el carác
ter de otra época en su construc
ción. Bellido está estudiando un 
proyecto en el que figura la con
servación de. por lo menos, 1a fa
chada de lo que fue el antiguo 
Ayuntamiento.

En el lado contrario, tanto el 
Partido Popular como IU fueron 
los más tajantes al negar ta posi

ble utilidad de la conservación 
del edificio. Manuel Lastra, del 
PP. declaró que para él lo mejor 
sería derribarlo y construir un 
edificio de nueva planta en esc 
solar, además de parcccrlc una 
exageración atribuirle valor his
tórico o monumental. Por su par
te. Pclayo Molinero, de IU. coin
cidió con el señor Lastra en sus 
opiniones y dijo que el antiguo 
casco era feo y que lo que queda 
de él sigue siendo feo, a pesar de 
ser testigo de una époea. Los Ñuños recorridos:

28& O Méjico. CJ Argentina. C/ Colombia. Avda. Madrid y viceversa.
288: C/ Méjico. C/ Perú. C/ Venezuela. C/ Jesús de San Antonio y 

viceversa.

LAS REBAJAS MAS 
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DE RENFE

SERVICIOS
APARCAMIENTO 

PROPIO

ZOCOSLADA
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Avda. de España, 23 
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SAN FERNANDO

--------------  BREVES --------------
• Centro de animación para la tercera edad, 

ü ,Juntamiento <íc San Fernando ha llcaíado a un acuerdo con el Mi. 
nigerio de Bienestar Social y la Comunidad de Madrid para conMniir en 
el municipio un centro de animación *oSocultural para la tercera edad. 
Dicho antro se instalará en una nueva planta que se va a construir en el 
actual centro de Dia de Parque Henares y para el cual hay presupuesta. 
do alrededor de 40 millones de pesetas Está previsto que las obras de 
este centro de animación comiencen de forma inmediata y que pueda fun
cionar incluso ya pira el venino.

• Remodelación estación Rcnfe. 1j estación de 
Rcnfe ríe San FcrnandoCodada será remodclada en los próximos mc- 
scs. invirtióndosc en las mejoras de la misma cerca de 200 millones de pe
seta». AutniMno. se creará en na inmediación^, un jpiraniiento disuj- 
sorio con capacidad par 300 vehículos, con el objetivo de que los ciuda
danos puedan dejar allí su coche y acudir al trabajo en tren.

• Focsa se encargará del senicio de basu
ras. La empresa Focsa ha sido contratada por el /Juntamiento para 
encargarse del servicio de recogida y transporte de basuras, asi como de 
la limpieza viaria. El contrato, con un coste de 71 millones de pesólas 
anuales, presó que Focsa renueve Li flota de vehículos de recogida de ba
sura doméstica, así como la recogida de mucMcs y enseres viejos o inser
vibles los v remes primero y tercero de cada mes de forma gratuita, previa 
petición al departamento de Obras y Servicios Municipales. Igualmente, 
el nuevo servicio garantizará la recogida de animales muertos v el riego 
de las calles.

• Concierto de primavera. U Concejalía de Cultura 
está estudiando el provecto de organizar un concierto de primavera, que 
podría tener lugar en marzo o abril. Aunque todavía no está muy con
cretado el plan, se ouicre traer a San Fernando a algún grupo de renom
bre nacional, tipo -El Ultimo de la Fila-.

• Videoteca para la juventud. Recientemente se ha 
puesto en marcha, por parte del Ayuntamiento, una vidcotcca. dirigida 
sobre trxlo a la juventud, en la «pie se pone a disposición de los vecinos 
videos musicales, divulgamos y educativos, todos ellos disponibles única
mente en VHJv Para poder ser socio de este servicio se requiere presen
ta: una fotocopia del DNI y abonar 100 pesetas como inscripción. La ins
cripción y los préstamos se harán los martes y los jueves. <k diecisiete a 
dieciocho horas, en la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento. I n 
cuanto a los videos musicales, sólo se podrá tener un máximo de dos tí
tulos a la semana, mientras que los divulgalivos podrán tenerse hasta un 
máximo de dos semanas, ampliándose el número de títulos a cuatro.

CENTRO COMERCIAL

Avda. Principes de España, s/n - COSLADA

No puede funcionar porque las calderas están construidas en un sitio inadecuado

Más de un año sin calefacción en el Centro 
Cultural «García torca»

■ SUPIDMRUDO
■ ÍUCTWODOMfSTICOS
■ THNDAS DI MODA
■ OmiCA
■ CA»m»!A
■ Pt LUQUI RIA
■ AOtMCIA DI VIAJIS
■ PfUTlRIA
U COMGtLADOS .
■ DtSUTIRIA
n osj iros o< caña y mimbri
■ PASTIL»!A - BOUT1QUI DU RAM

El Centro Cultural -García 
Ixirai». ubicado en Parque He
nares y que cuenta con bibliote
ca y un anfltcatr» para represen
taciones y diversas actividades, 
fue inaugurado en noviembre de 
1987 y desde entonces la calefac
ción no ha funcionado nunca, lo 
que ha motivado reiteradas pro
testas de los trabajadores que 
cumplen sus tarcas laborales en 
la biblioteca. Pero lo paradójico 
del caso es que es muy probable 
que la calefacción siga sin fun
cionar, ya que las calderas de la 
misma están ubicadas en un si
tio en el que su puesta en mar
cha podría suponer un peligro 
para las personas que estuvieran 
en el centro.

Las calderas de la calefacción 
fueron construidas encima del 
cuadro de mandos eléctrico del 
Centro Cultural, por lo que la 
presión que aquellas deben so
portar y el calor que deben des
prender, podría provocar alguna 
reacción sobre el cuadro y vice
versa, algún fallo en el cuadro 
elría ocasionar dificultades con 

calderas.
Es por todo ello que los técni

cos de Gas Madrid, encargados 
de revisar las instalaciones se 
niegan a darles el visto bueno. 
Igualmente, la Inspección de 
Trabajo ha considerado que la 
ubicación de las calderas no reú
ne los requisitos mínimos im
prescindibles de seguridad para 
su puesta en funcionamiento.

Los trabajadores de la biblio
teca han sufrido ya. durante dos

■ ZAPAT1RIA BOLSOS
■ BURCUIR
■ MIRCIRfA
■ ROPA INFANTIL
■ PIRFUMIRIA
■ PAPIURIA • PRIMSA
■ FOTOGRAFIA
■ UNCIRIA
■ CALZADO INFANTIL
■ HKLADKRIA - BAR
■ TAPA TIRO RAPIDO

ta Federación Socialista Madrileña intentó destituir 
al actual portavoz municipal de la Agrupación de 
San Fernando

Leguina pidió calma a los 
implicados en la crisis del PSOE

la crisis en la Agrupación local del PSOE de San Femando de 
Henares sigue abierta y no parece difícil pronosticar que no se cerra
rá cordialmente entre los dos sectores enfrentados. Mientras el pre
sidente de la Comunidad de Madrid y secretario general de la Fede
ración Socialista Madrileña (FSM), Joaquín Leguina. ha pedido cal
ma a los implicados en el asunto hasta que decida sobre el la Comi
sión Ejecutiva Regional.

la vida interna del PSOE de 
San Fernando empezó a agitarse 
el verano pasado cuando el gru
po de cinco concejales acordó 
cambiar de portavoz, en el Ayun
tamiento, siendo elegido Fernan
do Martínez y sustituido Luis En
rique Piñas. al parecer, por no 
compartir la forma de -hacer 
oposición» que este último de
sarrollaba en sus labores muni
cipales.

Ia huelga general del 14 de di
ciembre fue el detonante del nue
vo auge que ha adquirido el en
frentamiento, y-a que los conceja
les Fernando Martínez y Manuel 
lópez apoyaron una moción pre
sentada por lü en la que se apo
yaba la huelga.

El sector oficialista de la Agru
pación local, encabezado por 
Luis Enrique Piftas. puso en co
nocimiento de la FSM estos he
chos. contrarios a Lis órdenes que 
por esas fechas habían dictado

una blibliotcca no es muy acón-inviernos, las consecuencias de 
no pxlcr disptincr de calefac
ción. y aseguran que desde el 
/Juntamiento «no se han toma
do las medidas necesarias para 
corregir esta anomalía-.

Recientemente los trabajado
res llevaron a cabo una campaña 
de protesta para denunciar sus 
condiciones de trabajo y tras ella 
parece que el Ayuntamiento ha 
intentado paliar de cierta mane
ra el problema. Para ello, ha ins
talado en cada una de las dos sa
las de la biblioteca varios calefac
tores, cada uno de los cuales tie
ne 6.000 vatios de potencia que, 
aunque son regulables, ha moti
vado también que se reforzaran 
las tomas de corriente del Cen
tro Cultura.

1 .0 que ocurre con estos cale- 
fatores es que mientras funcio
nan producen, aunque sea de 
forma mínima, ruido, lo que en 

los principales órganos del 
PSOE.

Fernando Martínez recibió un 
escrito de la FSM en el que se le 
anunciaba su destitución como 
portavoz municipal el pasado II 
de enero, aunque continua ac
tualmente representando esta 
función ya que sólo el grupo de 
concejales puede nombrar y des
tituir al portavoz municipal y en 
este caso, de los cinco ediles so
cialistas. están a su favor el ya 
mencionado Manuel López y 
Rosa Rodríguez.

El portavoz municipal, mili
tante también de UGT. pidió una 
entrevista a Joaquín Leguina. 
-en la que más o menos hubo un 
acuerdo entre las dos partes de 
no calentarse más la olla hasta 
que La Comisión Ejecutiva Re
gional de la FSM tome una deci
sión-, declaró a EL CORRE
DOR DEL HENARES el propio 
afectado 

scjaNc. Asimismo, la biblioteca 
de -García Lorca- no está inso
norizada, las puertas se abren ha
cia dentro de la sala, cuando ten
drían que abrirse hacia a fuera, y 
además no dispone de accesos 
para minusválidos al centro.

Para que la calefacción pueda 
funcionar en el -García Lorca- 
parece evidente que es necesario 
un cambio de ubicación de las 
calderas, lo que supondría una 
inversión adicional por parte del 
Ayuntamiento a poco más de un 
año de la inauguración del cen
tro. Los demás fallos comenta
dos (falta de insonorización, etc.) 
hacen pensar que la empresa 
constructora no se tomó dema
siado interés en el proyecto del 
centro cultural y que, igualmen
te. no fue revisado con la debida 
antcnción por quién debiera de 
haberlo hecho.

Martínez, que dice que -no 
voy a olvidar nunca que nuestro 
partido es de izquierda aunque 
parezca que algunos lo han olvi
dado-. asegura que -algunos 
compañeros han aprovechado el 
14-D en posible beneficio ayo». 
Reconoce que existen grandes di
ferencias entre él y Luis Enrique 
l’iñas, -aunque no son inslava- 
bles, además yo nunca he tenido 
una posición cerrada-.

-Quiero trabajar y que me de
jen trabajar pero parece que eso 
se hace difícil. Dos compañeros 
(Luis Enrique Piñasy Angel Gar
cía Valiente) no me reconocen 
como portavoz y no acuden a las 
reuniones del grupo», dice Fer
nando, quien aclara que al Ayun
tamiento -venimos a hacer polí
tica y no a discutir como chi
quillos».

Para el actual portavoz muni
cipal, la forma de hacer oposi
ción dentro del AyutamientO de 
San Fernando es la de presentar 
propuestas útiles al ciudadano y 
que puedan ser aprobadas por el 
pleno y cita como ejemplo la or
denanza de tramitación de licen
cias, promovida por el PSOE y 
que suprime toda la burocracia 
que existía anteriormente.

De momento parece que las 
cosas se han calmado, aunque 
hay dos expedientes de expulsión 
y todo depende de la decisión de 
la Comisión Ejecutiva Regional 
de la FMS que. de consumarse la 
ruptura entre el PSOE y la UGT. 
no se haría esperar.
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Para ayudar a mejorar la calidad de la Muestra de 
Teatro Escolar

Primer Curso de Teatro 
para Profesores

El akaldr y rl cwwjal Je ('uhura presentaron al direetor y autor Jmé 
Latí Alonso a ín 2S profeuwet que terán. en ene eurut. tm alumnos.

Se ha proyectado para atender a 1.200 alumnos dentro del Plan de Alfabetización

Curso de Educación de Adultos

Veinticinco profesores de Edu
cación General Básica y Enseñan
zas Medias en centros públicos y 
privados de Torrcjón han *ido los 
alumnos del primer Curso de Es- 
ttuciura Dramática y Dirección 
Teatral, organizado por la conceja
lía de Cultura. Enseñanza y Juven
tud e impartido por el conocido di
rector y autor de teatro José Luis 
Alonso de Santos.

El curso, uuc consta de veinti
cuatro horas lectivas repartidas en 
10 sesiones, tiene como objetivo 
preparar a los maestros para for
mar una cantera de actores entre 
los niños y jóvenes de esta ciudad, 
que participan cada año en la 
Muestra de Teatro Infantil

Se instalará en la planta superior del Teatro 
Municipal

La Biblioteca Municipal 
contará con 16.000 libros

La mayor biblioteca de Tención de Ardua se vn a construir en el nuevo 
I cairo Municipal que se está realizando en la calle bsndres. junto a la Cus» 
.Municipal de Cultur.i

Ikvk el mes de septiembre, el Ayuntamiento ha venido manteniendo 
conversaciones con rcvponsaNcv de la Comunidad de Madrid para que esta 
biblioteca cuente con la adecuada dotación de recursos: libros, material, pun
tos de lectura, etcétera.

I a nueva bibliteca va a disnoner de un fondo de 16.«0 volúmenes, y con
tará con: sala infantil, puntos de lectora, animación, audiovi'ualcs y una zona 
de adultos con todos los servicios necesarios. Otra novedad va a ser el que 
dispondrá de luz directa, va que será totalmente acrist.iUda. para lo que se 
están realizando unos modificaciones en el proyecto.

Con respecto al teatro, según informaba a El. CORREDOR el conecta) 
de Cultura. Valentín Gómez, se calcula que be obras finalicen entre fimlcs 
ÓC julio, mknuav que b M^OIW íMará finalizada «n «I mes de aj^o, 

La construcción de esta biblioteca ha obügatfo a que la Comisión de Go
bierno modificase la pao ida de presupuestos para las modificaciones necesa
rias. con el fin de acondicionar la sala y el proyecto

Parque de Ocio para 
Mejorada del Campo

Ya m: han in>c»k> hs pra 
। rccupcrxión de márgenes del 
io JjrarM y Li aexión <k un par- 
uc de ocio v recreo en c! termino 
whícípl de Mdorida del CampOu 
n el lugar concedo como -U* Ni- 
ás>. FJprcn^x v realiza- 

hdrid. tiene una inwr^lde S6 mi- 
uno de peseta*. \ comprende el 
coadickínamkmo de Camirx**. hm-

Torrcjón cuenta con una afición 
teatral entre sus ciudadanos, que se 
plasma anualmente en la organiza
ción de una Muestra Nacional de 
teatro, ^uc sirve como anticipo en 
la localidad de los estrenos teatra
les más importantes de la tempora
da tanto en Madrid como en pro
vincias. Torrcjón. ajeno a la famo
sa crisis que afecta al mundo del 
teatro, es además una de las pocas 
ciudades españolas que contarán 
en breve con un teatro de nueva 
construcción, ya que la Comunidad 
de Madrid y el Ayuntamiento han 
financiado las obras de una sala de 
teatro con capacidad para 700 ex- 
pectadores que abrirá sus puertas 
al público en el mes de julio.

tendero y un aparcamiento a la en- 
troda. dado que x* imfKdirá el xce- 
*0 fajado a! parque. Se. pretende ay 
recuperar una zona de gran valor p.ó 
MpSiko y ecokigico. muy ortigada 
en lo* últimos año*, no vdo por d 
vertido de industria* de localidades 
cercanK como San Fernando. Ato 
bendets o Alcali de llenaren en kn 
rto Jarama y llenare*. <|UC en e*e

de exomhro* incnntfuUdo*. rc*to* 
.le antiguas cJ.ikx-mo y X«so Je 

tikix I \:e nrowcfo Irene un

Para atender a 1.200 personas 
está proyectado el programa de 
educación de adultos que IL pre
sentó a la corporación alcalaína, 
como solución al problema surgido 
el pasado año en el único centro de 
educación permanente de adultos 
existente en Alcalá, el Juan I. don
de quedaron sin plaza más de 
500 solicitantes. El nuevo progra
ma, «uv wrá M>mcüdo a la discu
sión de los grupos políticos, propo
ne que la formación se imparta en 
el lugar donde los' colectivos de

Subvenciones para libros de EGB
En el Ayuntamiento de Alcalá se ha creado una bol

sa de 35 millones de pesetas destinada a ofrecer, en el 
próximo curso, ayudas de 5.000 pesetas por cada hijo 
en edad escolar, en familias cuya renta anual no supe
re el millón ouimentas mil pesetas, para la adquisición 
de libros de EGB. Optarán a estas ayudas las familias 
que lo soliciten, siempre que no reciban becas del Mi

nisterio de Educación y Ciencia. Esta medida es una 
copia exacta de una iniciativa anteriormente adoptada 
en el /Xyuntamicnto de Madrid, donde se destinó a 
este objetivo el dinero sobrante en los presupuestos 
del ano 87. Estas subvenciones se añaden a los dos mi
llones de pesetas que anualmente reparte el Ayunta
miento de Alcalá para íimilar uso entre familias

SOIS UNOS 
PADRES MODELO.

f te retowMM 
¿wv» Fxwa^tec^^
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tora irte « hckai frwcu» 
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te<«Um

te af'KcP Im topi w •> pire
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mandantes desarrollan su activi
dad. es decir, los jóvenes dentro de 
los programas de las cinco escue
las-taller proyectadas en la ciudad, 
los trabajadóres en aulas habilita
das en las sedes de los sindicatos y 
en las principies empresas de la 
localidad y las mujeres, sector de 
población con bajo nivel cultural, 
según tos resultadosde una cstadis- 
liyu icdlúata wr el Centra Muni
cipal de Salud, podrían recibir los 
clases en los locales de las Juntas 
de Distrito, las asociaciones de ve

ANTE LAS DROGAS

cinos o de las propias asolaciones 
femeninas. Según lü. la partida 
presupuestada, de 20 millones de 
Cas. es insuficiente para la rea- 

ón de este plan, que precisa 
de 20 profesores, por lo cual pro
pone que el Ayuntamiento solicite 
ayudas a la CAM y el MEC. Junto 
a este programa continuaría su de
sarrollo el Plan de Alfabctiz.ición. 
iniciado en d pasado cuno y paru 
el que se diqxsnc de siete millones 
y medio de pesetas.

254 07 07
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X Congreso Nacional 
de Educación Médica

Durante los próximos días 23 al 25 de febrero se celebrará, en la Fa
cultad de Medicina de la Unócrsidad de AkaK. el X Congreso Nacional 
de Educación Medica, organizado por la Sociedad Españob de Educa
ción Médica (SEDEM) con el patrocinio del Vicerrectorado de Exten
sión Unisvrsitaria. la CAM. la propia Facultad de Medicina, la Oreani- 
zación Médica Colegial y algunas empresas privadas. I as sesiones plena- 
rías estarán centradas en -el plan de estudios de la licenciatura de Me
dicina y Cirugía*, coa especial atención en fas perspectivas del futuro en 
la educación médica pregraduada y los model««s experimentales desarro
llados en otros países; -la declaración de Edimburgo-, con un apartado 
dedicado a fa urgente necesidad de realizar una reforma global de la edu
cación médica, y otro a los problemas que. desde el punto de vista del 
Ministerio de Educación y Ciencia, sufren estas enseñanzas.

En este congreso participarán como ponentes catedráticos y profeso
r» expertos en diseñas especialidades médicas procedentes de algunas 
universidades españolas junto a expertos extranjeros y a representantes 
de organismos oficiales españoles, como son el asesor siel director gene
ral del Insalud. Uliscs Ruiz Ferrandi. y la subdirectora general de Piani- 
ficación y Formación del Ministerio de Sanidad y Consumo. Emilia Sán- 
chcz < hamorro.

Jornadas sobre Mujer 
y Derecho

La Asociación de Mujeres de Alcalá (AMA), con la colaboración del 
Viecrrcctorado de Extensión Universitaria y Relaciones Institucionales 
de la Unisersidad alcalaína. ha organizado un cido de conferencias sobre 
la mujer en relación con temas jurídicos. La aclis idad comenzó el pasado 
día8 de febreros se prolongará hasta el próximo8de marzo. Día Inter
nacional de la Mujer Trabajadora, las conferencias están siendo impar
tidas en los locales de la Junta del Distrito 8 por el abogado Juan Pablo 
Nieto Mengotti. -La muicr y la Constitución, fue el tema de la charla 
ofrecida el 8 de febrero. El día 15 se ha desarrollado la primera pane so
bre derecho de familia, que continuará el día 22. incluyendo supuestos 
prácticos. La situación de la mujer en el trabajo y los derechos Laborales 
de la mujer serán los temas de la dos últimas conferencias, que tendrán 
lugar l« día? 1 y 8 de marzo

V Jornadas de Lingüística
•La investigación lingüística actual- es el tema central de las V Jor

nadas de Ungúistica organizadas por el Departamento de Filología de la 
Universidad de Alcalá, que se celebrarán los próximos días 21.22,23, y 24 
de febrero en el salón de actos del INAP. en la propia Universidad 
cisncriana.

Los conferenciantes serán: Manuel Ahur (presidente de la Real Aca
demia de la Lengua) y los profesores de la Universidad Complutenx.- En
rique Bernárdez. Ignacio Bosque. Umberto López. Morales y Ramón San
tiago. además de zXntonio Ouilis, profesor de la UNED. los trátenles re
cibirán un diploma v un crédito para doctorado. Estas jomadas han sido 
patrocinadas por el Ayuntamiento akalaíno y el Vkcrrcctorado de Ex
tensión Universitaria y Relaciones Internacionales de esta Universidad.

La Universidad de Alcalá 
celebrará las III Jornadas 

de Orientación Universitaria
La Universidad de Alcalá de Henares desarrolla, desde el pasado día 6 

de febrero y hasta el próximo día 27. en lu diversas localidades de su área 
de influencia, las III Jomadas de Orientación Universitaria, destinadas a 
ofrecer a los estudiantes de Bachillerato información wbre carreras uni
versitarias y ascsoramicnto sobre los procesos burocráticos a serguir por 
hipotéticos estudiantes universitarios.

El pasado día 6 tuvieron lugar en el Colegio Santa Ana y el Instituto 
Brianda de Mendoza, de Guadalajara; el 9 de febrero, en el Instituto Mar
tin Vázquez de Arce, de Sgúen/a. El d£i 13 fueron en el Instituto Vega 
del Jarama. de San Femando de Henares. El día 16 se celebrarán en el 
Instituto León Felipe, y el 20 en el Victoria Kent, ambos de Torrcjón de 
Ardoz. Las jornadas se cerrarán en Alcalá de Henares, concretamente en 
el Instituto Complutense, el día 23. y en el Centro de Enseñanzas Inte
grad.», el 27.

Publicidad en 
«El Corredor de Henares»

Tel. 656 67 39

Empieza a desarrollarse a través de las Concejalías
de Personal y Medio Ambiente

Plan de Recuperación Ambiental de Alcalá-
Las Comisiones de Personal y 

Medio Ambiente del Ayunta
miento han aprobado la propues
ta de IU para la contratación de 
85 jóvenes de ambos sexos, entre 
dieciocho y treinta años, para la 
realización de labores de limpie
za y retirada de escombros de 
teda la ciudad, diversos trabajos 
en el Parque de los Cerros, ade
centar zonas dontk por la cele
bración de actos festivos sufran 
deterioros y limpiar de malezas 
alcorques y medianas.

Esta iniciativa se llevara a efec
to mediante la partida de 40 mi
llones de pesetas que IU consi
guió introducir en los últimos 
presupuestos para este fin. La 
partida asciende a 40 millones, y. 
además, se contará con una pe
queña subvención del Instituto 
Nacional de Empleo (INE). Li 
contratación de estos jóvenes, 
que deberán ser el mismo núme
ro de hombres que de mujeres, 
será por seis meses, durante los 
cuales percibirán un salario neto 
de 60.000 pesetas, más una paga 
extraordinaria. Su contratación 
se irá haciendo de manera pau
latina.

Será la Oficina de Empico la 
encargada de presentar los can-

SIC u tnn drfMiM SS wTrtfrro» mtotttnisdM n H 
Mn iiKiiiiá d trabad it rU< fnpo di jAmn ahora k rootraa

didatos a estos puestos, en doble 
número al de puestos que se ofre
cen. para que. posteriormente, 
las centrales sindicales hagan la 
selección.

Condiciones para los candida
tos:

• Estar dcscmplcado.
• No percibir subsidio de em

pleo.
• Se valorará la fecha de de

manda de empleo. •
• Deberá soportar cargas fa

miliares.

Próxima inauguración del Teatro Salón Cervantes
El próximo día 21 de abril está 

prevista la rcinauguración del al- 
calaíno Teatro Salón Cervantes, 
situado en la calle Imagen y edi
ficado en 1895, una vez conclui
das las obras de rehabilitación a 
que ha sido sometido. El proyec
to de recuperación, financiado 
por la CAM y el zXyuntamicnlo 
alcalaíno. ha supuesto una inver
sión total de 180 millones de pe
setas. y contemplaba la actuación 
sobre la deteriorada cubierta del 
edificio. El municipio ha aporta
do los 130 millones que costó la 
adquisición del inmueble, en un 
proceso que culminó en 1986. 
En 1987 comenzaron las obras 
que, desde entonces, se han de
sarrollado con extrema lentitud 
-primero, porque no había defi
niciones claras en el proyecto, y, 
después, porque ha habido que 
desmontar tres veces la caja del

escenario-, según ha explicado el 
alcalde. Florencio Campos. Tras 
su reapertura, el Teatro Salón 
Cervantes, que durante una eta
pa de su historia ha «nido como 
sala de bingo. pasará a engrosar 
el patrimonio de la Fundación 

Colegio del Rey. y en él se pre
tende ofrecer una programación 
casi diaria de música, teatro y 
otros espectáculos, según decla
raciones de Angel González Vi- 
llamayor. director gerente de la 
Fundación.

Sanciones por consumo de drogas 
en las calles de Mejorada

El alcalde de Mejorada del 
Campo, el socialista Rafael Ccr- 
quera, sancionará a aquellas per
sonas que consuman drogas en 
las calles del pueblo o que aban
donen jeringuillas usadas. - Estoy 
preocupado por el escándalo ca
llejero que se produce en el pue
blo como consecuencia del con
sumo de drogas, y. por tanto, 
como no puedo prohibirlo, san
cionaré determinadas conductas, 
porque creo que constituyen 
atentados contra la salud públi
ca-, ha manifestado Ccrqucra.

El alcalde mejoradeño, quien 
próximamente promulgará un 
bando anunciando estas sancio
nes, ha puesto en conocimiento 
de la delegada de Gobierno. Ana 
Tutor, su decisión, y pretende ha
cerla extensiva a otras localida
des a través de la Federación de 
Municipios de la Comunidad de 
Madrid -porque —opina— en 
los pueblos del área metropolita
na de Madrid la situaciÓD es si
milar a Mejorada-. Coincidcntc- 
mcntc. en el mejoradeño colegio 
Cervantes un niño de cuatro anos

fue pinchado, accidentalmente, 
por un compañero con una jerin
guilla que habían encontrado en 
el patio del centro.

Asimismo, el pasado día II. 
bajo el lema -contra la droga y la 
inseguridad ciudadana-, se cele
bró una manifestación por lasca- 
lies de Mejorada, que había sido 
convocada por la Unión Vecinal. 
Ijs ARAS (asociaciones de pa
dres de alumnos) de los cinco co
legios existentes, los partidos 
PSOE e IU. así como el propio 
alcalde, secundaron este acto.
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--------------  BREVES --------------
ALCALA DE HENARES

Un edificio histórico de Sigüenza será la 
Universidad de verano

• Constituida la Federación Alcalaína de 
Estudiantes (FAE): El Ministerio del Interior ratifeó el pasa
do 11 de enero la creación de la -federación Acalaína de Estudiantes-, 
una asociación recientemente constituida cuyos objetivos son •p'otnmfr 
la partktpatión jmtnil y de Iw estudiantes en todo lo aue en la dudad les 
afecta, velando por los derechos de los alumnos, ofreciendo servicios y or- 
pantzando actividades que redunden en la formación ypromoctón de los sw- 
lores humanos y profesionales de los mismos’. La FAÉ cuenta con 14 con
sejeros escolares representantes de alumnos de los 28 que han sido ele
gidos en centros de Enseñanza Media públicos tras las últimas elecciones 
a los consejos escoL'trcs; y tienen cerca de 400 asociados, do que nos sitúa 
en uno délos primeros puestos en número de afiliados entre todas las aso- 
daciones juveniles alcalainas’. A finales del mes de febrero, la FAE tiene 
previsto celebrar su primer congreso. Previo a su legalización esta orga
nización. cuyo domicilio social se encuentra en la calle Alfambra. 64. par
ticipó en la coordinación de los paros realizados por los estudiantes de 
Enseñanza Media durante los días 24 de noviembre y 1 y 14 de diciem
bre contra el Plan de Empleo JuveniL

• La hemeroteca municipal de Alcalá, cerra
da tres días: ei centro municipal para la consulta de diarios y 
otras publicaciones periódicas, única hemeroteca existente en Alcalá de 
Henares, ha mantenido sus puerto cerradas al público los días 18. 19 y 
20; aunque en realidad han sido cinco los días consecutivos que ha per- 
maneck» cerrada al coincidir con fin de semana. La causa del cierre ha 
sido, según ha explicado el responsable de los archivos y bibliotecas mu
nicipales alcalinos. losó María Nogales, la operación quirúrgica a la que 
ha sido sometida la mujer del único operario existente para la atención 
del centro. -En cumplimiento de una cláusula de su contrato tuvo tres 
días libres.-

Tras varias semanas de negociaciones se ha acordado, final
mente, el posible establecimiento de la sede permanente de la Uni
versidad de verano de Alcalá de Henares en la antigua Casa de 
la Moneda de Sigüenza. después de descartar la ¡dea inicial, tan
to de la corporación seguntina como de la Universidad de Alcalá 
de Henares, de destinar la Casa del Doncel para este fin. la ha
ber sido adquirido dicho edificio por el ciudadano alemán Rudolf 
Gerstenmaier en 14 millones de pesetas.

Las negociaciones se remon
tan a varias semanas atrás, 
cuando el Ayuntamiento de Si
güenza y la Universidad de Al
calá de Henares acordaron la 
posible adquisición de la histó
rica Casa del Doncel para el es
tablecimiento como sede per
manente de la Universidad de 
verano y residencia del profeso
rado. Dicho provecto íuc final
mente descartado, según el al
calde de Sigüenza. Juan Carlos 
García Muela, porque -en el 
momento que habíamos reunido 
el capital suficiente para la com
pra de la casa, se adelantó una 
persona de nacionalidad alema
na. con lo cual tuvimos que idear 
otro proyecto-. El objetivo ac

tual de la Corporación Munici
pal se encuentra, pues, en la 
compra de la antigua Casa de 
la Moneda, situada en la Plaza 
Mayor de la localidad para des
tinarla a dicho fin y otros usos 
de carácter cultural, dada la 
gran amplitud del edificio.

Por otra parte, la institución 
municipal na seleccionado el 
edificio denominado El 
Torreón para el acondiciona
miento de la residencia de pro
fesores y alumnos. La casona, 
cedida en uso al Ayuntamiento 
por la ('aja de Ahorros Provin
cial de Guadalajara, cuenta con 
un patio interior de gran valor 
que da acceso al primer y se
gundo piso, cuyo destino será la

habilitación de dormitorios in
dividuales para profesores y 
alumnos, asi como una planta 
inferior donde se construirá 
una estancia más confortable 
para lectura o cafctcria. /Xdc- 
más se tiene la intención de 
adaptar otro edificio —un cubo 
de muralla— lindante, pero in
dependiente de El Torreón, 
como biblioteca y otroas activi
dades de tipo cultural.

Asimismo, el Ayuntamiento 
de Sigüenza se encuentra en es
tos días en conversaciones con 
el alemán Rudolf Gcrstcn- 
maicr. para un futuro acuerdo 
sobre la posibilidad de destinar 
algún espacio de la Casa del 
Doncel a fines culturales; -es
tamos contemplando la idea de 
construir una fundación, en 
cuyo caso la Universidad sí es
taría dispuesta a participar en 
diversos proyectos culturales a 
cambio de que sus técnicos es
pecializados colaboren en la re
construcción de este monumen
to hitóricO".

• Pronto comenzarán las clases en el con
servatorio: Las clases en el consctvaiorio estala! de música de Al
calá de Henares se iniciarán en breve plazo, una vez que ya ha sido nom
brado por el Ministerio de Educación y Ciencia el director del centro y 
cuando concluya el período de matricuíación abora abierto. En este cen
tro autónomo se impartirán enseñanzas elementales y medias y con ¿I se 
sustituyen las aulas musicales, extensión de! conservatorio madrileño, exis
tentes el pasado curso al que asistieron unos 600 alumnos. El nuevo cen
tro estara dotado con siete profesores y se ubicará en un recinto cedido 
a el Ayunianticnio. conacUmcnic cu parle de lo que íuc una aniinia

•ica de harinas en la calle Daoiz y Velardc. junto a la carretera de Ca- 
marma. Los alumnos deberán tener más de ocho años y podrán recibir 
formación de las siguientes áreas: solfeo y teoría musical (de primero y 
Emto curso), conjunto coral (primero), piano (de primero a cuarto), vio- 

(de primero a cuarto), violonchelo (de primero a cuarto) y flauta, cla
rinete. trompeta y guitarra (de primero a tercero). Aunque aún no está 
definido, el Ayuntamiento y el conservatorio podrian. en un futuro, sus
cribir un convenio mediante el cual el municipio aportaría dos millones 
de pesetas para la adquisición de los instrumentos oportunos para las cla
ses y. a cambio, el centro educativo constituiría con sus alumnos la banda 
municipal de música que el Ayuntamiento pretende crear.

Ante la oposición de estudiantes y formaciones políticas

Posible desaparición de las prácticas 
en el hospital de Guadalajara

La posible vuprtvión de la docencia en el hospital de Guadalajara ha despertado, por parte de numerosas 
instituciones políticas y médicas de la capital, ciertas reacciones unánimes contrarias a esta decisión, al pare
cer surgida en un sector del profesorado y determinadas personalidades del Hospital Ramón y Caja! de Ma
drid, empeñados en trasladar las clases de prácticas de la Universidad a dicho hospital madrileño y el univer
sitario de Alcalá de Henares.

MEJORADA

• Instituto de BUP para Mejorada: La localidad 
de Mejorada del Campo contará, a partir del curso que viene, con un ins
tituto de BUP. hasta ahora inexistente en el municipio. Dicho instituto, 
cuyas obras de construcción ya han empezado, contará con 16 unidades 
y un aula-taller, siendo su coste aproximado superior a los 1S6 millones 
de pesetas. Las ventajas que supondrá este nuevo centro escolar para los 
jóvenes de Mejorada son máximas, ya que podrán cursar el Bachiller en 
su propio municipio y no ocurrirá como ha«a ahora, que tenían que des
plazarse hasta Coslada y San Femando de Henares.

SAN FERNANDO

• Escuela Oficial de Idiomas en San Fer
nando: Recientemente ha comenzado a funcionar una extensión de 
la Escuela Oficial de Idiomas en el instituto Vega del Jarama de San Fer
nando de Henares, en la que estudian 650 alumnos de esta localidad y 
de Ccdada. Esta extensión, que es la primera de este tipo en la zona este 
madrileña, está ubicada de manera provisional en el instituto y ya se está 
estudiando su posible cambio para el curso que viene. De momento sólo 
se puede estudiar primer curso de inglés, francés y alemán, esperándose 
que se pueda ampliar el número de cursos. De los alumnos matriculados, 
más del 60 por 1ÍX» se han matriculado en inglés, mientras el 40 por 100 
restante se ha dividido entre el francés y el alemán.

Publicidad en 
«El Corredor de Henares»

Tcl. 656 67 39

El desarrollo de las prácticas 
univcrsitaríis de Medicina en el 
hospital del Insalud de Guadalaja- 
ra tiene su origen en 1978, fecha en 
la que se creó la Universidad de 
Alcalá de Henares como un reme
dio para limitar la excesiva masifi- 
cación de la Universidad Complu
tense de Madrid. Dicha docencia 
en el hospital akarreño se reguló 
mediante un convenio como alter
nativa a la necesidad de un centro 
hospitalario apto para estos fines y 
por otra pane inexistente en este 
espacio. Actualmente, las prácticas 
se encuentran repartidas entre el 
hospital de Guadalajara con un nú
mero de estudiantes de entre 190 y 
210, el hospital de Alcalá de Hena
res entre IzOy 140 desde el presen
te año, que se iniciará como hospi
tal universitario y, finalmente, el 
Ramón y Caja! desde hace un ano. 
entre 200 y 260 estudiantes.

Tras diversas reuniones del rc- 
presentante sindical en el Consejo 
Social de la Universidad de Alcalá, 
Félix González, en dicho centro, se 
asentó definitivamente la sospecha 
de la futura desaparición ae las 
prácticas en el hospital de Guada
lajara -contribuyendo a ello, un 
sector de profesores y altos cargos 
del Hospital Ramón y Cajal movi
dos por intereses concretos a nivel 
profesional y de prestigio que no 
encuentran más vías que tratar por 
todos los medios que el Ramón y 
Cajal se convierta en el hospital 
universitario de la Universidad de 
Medicina de Alcalá..

En este sentido. González apoyó 
la necesidad de que los tres hospi
tales compartan docencia dentro 
de sus posibilidades: el hospital de 
Guadalajara. dentro de la linca de 
Formación Profesional mantenida 
y teniendo en cuenta los excelentes 
resultados que a nivel profesional y 
sanitario está proporcionaodo; el

hospital de Alcalá en esta misma 
tónica y, por último, el Ramón y 
Cajal -que. aunque también está 
muy bien dotado, no responde a las 
necesidades de docencia de forma
ción de pregrado, sino a un espa
cio donde no llegan el de Guada
lajara y Alcalá de Henares (no por
que no tengan capacidad) como es

tido que no existía ningún impedí- 
miento en cuanto a los desplaza
mientos -vü que el medio de trans
porte constituye un punto de encuen
tro distendido entre los estudiantes, 
además que cada alumno puede ele
gir libremente el centro donde quie
ra desarrollar las prácticas-. Por 
otra parte, en este sector del alum

el de formación posgrado, por eso 
no debe haber antagonismo entre 
uno y otro-.

En este sentido se barajó ade
más la idea, por pane de estos sec
tores. de que a una gran parte del 
alumnado le resultaba molesto el 
hecho de tener que desplazarse 
desde Madrid, ya que a pesar de 
que los dos tercios del alumnado 
«Je la Universidad de Alcalá proce
den de El Corredor y Guadalajara. 
en el caso de la Facultad de Ma
drid. la mayoría provienen de Ma
drid capital.

Por otra parte, el representante 
sindical señaló su desacuerdo ha
ciendo referencia a una reciente 
encuesta de evaluación general de 
la Universidad, elaborada por el 
Consejo social a través de antiguos 
alumnos, donde se reflejaba un 
punto de vista contrario, en el sen-

nado no existe demasiada incerti
dumbre por el futuro de la docen
cia en el hospital de Guadalajara: 
-Confiamos que la situadón no va
ríe; hay que tener en cuenta que no 
tenemos problemas de masificadón 
porque somos treinta personas por 
clase, tambiín la calidad técnica, 
profesional y una experiencia de diez 
años que no tiene que dar lugar a 
menosprecios por otros hospitales-.

Con el fin de llegar a un acuer
do consensuado, que permita man
tener la situación de docencia ac
tual. se ha constituido un comité 
representativo, por parte de todas 
las instituciones, formaciones polí
ticas v sindicales de Guadalajara 
con eí fin de redactar un documen
to que proporcione una fuerza de 
apoyo para la continuación de las 
funciones de formación universita
ria en el hospital de Guadalajara.
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ENTREVISTA --------
Jiménez Pinero, nuevo 
entrenador del Alcalá
*J Alcali, -a mi com>, como ha dicho en diterus ocasio

nes y v presenta al eqoipo akabino coro oa entrenador dispuesto a 
sol'cntar una mala situación, como asi ocurriera en la tempora
da I98M6. cuando suctitusó a TARTILAN y d equipo era coGsta dd 
entonces Grupo II de ScRunda Dinsión B. No podo estar d descenso 
dd Akalá, puesto que llegó la rcestnacturacáón del fútbol nacional, so
lamente se quedó un grupo en la Segunda B, y «te se profesionalizó 
totalmente. Pero, Jiménw Piftcro, a pesar de esc dcsceoso, dejó boca 
sabor de boca en los aTidcoados complutenses. De la Segunda B desa- 
piffderoa la rqnipa tMdnkfW. a excepción M AtWtiw Madrilcfo, 
y d Akalá afrontaría la temporada 8687 en Tercera Dimisión, como 
□no de los grandes fasorítos dd Grupo Vil. Pero no con Jiménez Pi- 
4ero en d banquillo, pues d anterice presidente, Sergio Alonso, no le 
renovó el contrato y fichó a Eduardo Gonzákz.

Fútbol-sala, atletismo, gimnasia...

Deporte de élite en Coslada

-¿Qvc ocurrió aquella tem
porada?

Cuando llegué al Alcalá, el 
equipo estaba verdaderamente 
mal. d último y con mochos nega
tivos. Nos pusimos a trabajar, y 
es cierto que dimos espectáculo. 
Si no hubiera habido reestructu
ración nos hubiéramos manteni
do. Iza clave « que habla muy 
buen equipo, creo recordar qoc al 
final de aquella temporada se ven
dieron dos jugadores al Vallad> 
lid. Pedro y Moya.

-¿Por que no renovaste al fi
nal de temporada?

Es algo de lo que no me gus
ta hablar, ha pasado mucho tiem
po, y en d fútbol no hay qoc ali
mentar rencores, ya que es fre
cuente ver todo tipo de ingratitu
des. Se me prometió continuar, y, 
al fluí, d anterior presidente. 
Sergio Akioso. no lo hizo y con
trató a Eduardo González. Yo es
taba a gusto en d Akalá, y me do
lió tener que marcharme. No lo 
en tendí.

¿Quién c* Juan Antonio Ji
ménez Piñero?

-Un hombre que ha estado de
dicado treinta y cinco años, de los 
cincuenta que tengo, al fútbol. Fui 
futbolista profesional en d Cdta 
de Vigo. jugaoifo en Primera Di
visión. Despoés pasé por otros 
equipos, tales como d Ferrd, d 
Tarragona, el CasteBón... Como

Durante marzo y abril, en Alcalá de Henares

Torneo Nacional Intervelódromos
Utilizanilo el sistema <k competi

ción a doble vuelta entre los diferen
tes dubes o velódromos participan
tes. se iniciará este Torneo Nacional, 
en d que la Federación madrileña, 
los dubes y organizadores, asi como 
los Ayuntamientos con velódromos, 
estuvieron planificando, el pasado 
día 5. esta liga, en la que los equipos 
que van a participar representando a 
Madrid son: Costada. Torrejón de 
Ardor, San Sebastián de los Reyes c 
Iplacca (Akalá). jdemá> de una se
lección de la propia Federación ma
drileña que también se presenuri

Juan A atoado 
Jimia,z him, 
ntm eatrtaador 
dría USD 
AUoIÓ. v 
prntató a la 

el ntadio
munioiMl .El 
Val.

entrenador creo que he entrenado 
a todos los equipos de CastiSa. 
Por recordar algunos mencionaré 
d Torreón, d Moscardó, d Pe
gaso, el Cooqocase. d Vilbrroble- 
do Al margen del fútbol vivo en 
Madrid. aDi tengo un taxi, dd que 
sobre todo se encarga mi hijo.

- ¿Te satisface volver a AkaJá?
■Sí, daro. Guardo muy gratos 

recuerdos dd Akalá, y puede de
cirse que vud>o a mi casa.

¿Qué expectativas te mareas 
en el equipo complutense?

■ H equipo no está tan mal. 
pero está claro que no debemos 
pasar apuros. En dio tenemos que 
poner todo nuestro empeño. Por 
otra parle, conozco la afición del 
Alcalá y, como cualquier otra afi
ción. es muy exigente. Al ser día 
la que paga tenemos qoc darte lo 
mejor de nosotros mismos. Tene
mos que ofrecer espectáculo. A 
partir de ahi. todo lo que hagamos 
por situar al equipo lo más arriba 
posible en la clasificación será 
mejor para todos. H Akalá debe 
estar situado en la mitad de la la
Na hacia arriba.

-¿Cómo ves a tus nuevos fui- 
bolistas?

-A todos ya les conocía, o per- 
senilmente o por referencias. 
Creo qoe pueden dar mucho de si. 
porque son buenos futbolistas, y, 
desde luego, cumplir d reto que 
nos hemos marcado.

aunque no está decidido todavía.
Se sabe que se celebrará entre los 

meses de marzo y abril, aunque en 
las reuniones no se han determinado 
fechas concretas: lo que si les pode
mos adelantar es que. en esta oca
sión. los clubes van a participar no 
sólo con juveniles, también habrá 
competición de aficionados.

Este Torneo Nacional va a estar 
patrocinado por la Comisión Nacio
nal Olímpica, en la que está como 
presidente el actual secretario del 
club ukalaino IpUcea. Javier Fer
nández.

De todos es cabido que Coslada cuenta con numerosos practican
tes de los más diversos depones, que van desde el fútbol-sala, balon
cesto, fútbol, karate, ping-pong, atletismo, gimnasia deportiva, ciclis
mo, etc., y que, poco a poco, van consolidando al municipio como una 
cantera importante de deportistas nacionales. Además de todo ello, y 
quizá por todo dio, Coslada ha iniciado una campaña para acoger en 
la localidad actos deportivos importantes que den renombre al mu
nicipio.

El primer logro importante que 
podemos destacar o el asentamien
to en Costada de un eran equipo de 
fútboJ-sala en División de Honor, 
como es d RcJisiogar-Cotransa. y 
que aspira a obtener el título de li$í 
arrebatando el galardón al Intcrvú- 
Lloyd's, al que ya ha derrotado en la 
primera fase de la liga.

Hasta el año pasado, el Redislo- 
Mr-Cotransa jugaba sus partidos en 
Torrejón de Ardoz. pero, tras las 
conversaciones mantenidas entre los 
directivos del dub y el concejal de 
Deportes de Corlada, José Gónsez.
d equipo decidió jugar sus partidos 
y hacer sus entrenamientos en el pa
bellón cubierto, tras asegurar d con
cejal que se efectuarían algunas re
formas para poder acoger mejor al 
equipo.

Aunque, en un principio, a la gen
te parece que le costó un poco asu
mir a) Rcdislogar como un equipo 
propio, en las últimas fechas, el po- 
lidcportivo cubierto se ve más o me
nos rcpkto de un público que vibra 
con las evoluciones de estos ases dd 
balón pequeño.

Y como colofón en lo que a fút- 
boUii* se refiere. Coslada fue cita 
durante el pasado mes de enero de. 
probabkmcnte. Jos cuatro mejores 
equipos de este deporte que existen 
en nuestro país. Tras muchos dimes 
y diretes, tiras y aflojas. Coslada con
siguió hacerse con la organización de 
la tercera edición de la Copa Asocia
ción de Cubes de FútboFSala.

La Copa bien puede calificarse de 
éxito en todos los sentidos, tanto en 
lo que a organización se refiere 
como en cuanto al espectáculo y a h 
respuesta del público, que fue mag
nífica. Participaron Jo» equipos dd 
Interviú-Lloyd's. e! Rcdislogar-Co- 
transa. Caja Scgovia y Marsanz FS 
Torrejón. ganando el torneo el Inter
viú. tras vencer en la final al Redis- 
logar por un tanteo de 5 a 2. qoc no 
relkji lo sucedido en el campo de 
juego. Como ya hemos dicho, la res
puesta de los cosladcños fue excelen
te. y la final del torneo fue presen
ciada por cerca de 2.500 personas.

«Las calles 
fueron testigo 

del XIV
Campeonato de 

España de 
Gran Fondo»

Pero no ha sido este d único acto 
deportivo importante qvc ha acogi
do Coslada. El pasado 12 de febre
ro. nuestras calles fueron testigo dd 
XIV Campeonato de España de 
Gran Fondo en Carretera, que se ce
lebró conjuntamente con las prueba» 
femenina y júnior. Las pruebas estu
vieron organizadas por d Gub de 
Atletismo de Coslada y por h l>dc- 
g,ición de la Rea) Federación Espa
ñola de Atletismo, y en cías partici
paron k» mejores atletas de esta 
especialidad.

El recorrido preparado por los or- 

gamzadore» fue basante duro al de
cir de los adelas, ya que d comienzo 
era una bajada muy pronunciada y 
luego una subida muy fuerte. Los 
corredores masculinos tuvieron que 
dar un toial de seis vueltas a un cir
cuito de cinco kilómetros, siendo el 
vencedor final de la prueba el madn- 
kño Víctor Urrea. dd Club Blanco 
y Negro, que realizó un tiempo de 
una hora, treinta y seis minutos y cin- 
cvcnu y nueve segundos. El propio 
Víctor reconoció, al final de la prue
ba. que no se explicaba cómo había 
ganado, ya que éi sólo había venido 
a rodarse para la maratón que den-

Campeonato España Gran Fondo en Carretera 

MASCULINA (30 km)

Nombre Gub________. lk"P°

Víctor Urrea Blanco y Negro 1 h 36' 59”
Ricardo Castaño Smo. New Balance 1 h 37' 40"
Miguel Angel Contador 
Francisco Castro

AD Emérita 1 h 38’ 27”
Lucus Caira RuraMxgo 1 h 38’ 54“

José Luis Díaz Toledo San PabksRodpcr 1 h 39’ 57“

FEMENINA (20 km)

Nombre _____________ Gub_________ _ Tiempo

Carmen Brunet Nike 1 h 11’08“
Marina Prat AL Vilanova 1 h 13’ 14”
Esthcr Pedro» Santivcri 1 h 14’09”
Carmen Alda Independiente 1 h 15’34"
Teresa Benito Bcrbcrana-Ray 77 Ih 15’47”

tro de unos días se celebrará en 
Sevilla.

Para d ganador, sus rivales se ha
bían equivocado en el planteamiento 
de la carrera, y empezaron con un 
ritmo muy fuerte que *>k> pudieron 
aguantar hasta la aiarta vuelta En 
esa vudu. Víctor, qoc había mante
nido un ritmo más sosegado c iba en 
progresión continua, logró alcanzar 
la cabeza de carrera y entrar final
mente en solitario en Li linca de 
^La prueba femenina, de 20kiló

metros, fue ganada por Carmen Bru- 
nct, dd equipo Nike, que realizó la 
mejor marca nacional de U especia
lidad. con un tiempo de una hora, 
once minutos y ocho regando». Bru 
net dominó la prueba de principio a 
fin. distanciándose al poco de co
menzar la carrera y entrando en so
litario en meta, sacando a la segun
da ciasficada má< de dos minuto» de 
diferencia

Y de lo autóctono, de lo que si es 
genuino de Coslada. destacaremos 
hoy al Club de Gimnasia, que se pro
clamó campeón de España en cate
goría akvín a finaks del año pasado, 
habiendo sido ya sekccionados seis 
gimnastas cosladcños para las próxi
mas Olimpiadas.

Y Coslada opta también por traer 
a la localidad la cekbración de la 
Copa de la Reina de Baloncesto, ha
biendo dado ya la Casa Real la con- 
lirmMión de que « (¡Mímenle la 
Copa re celebra en Coslada. la Rei
na Sofia será la presidenta de honor 
de la misma.

Y todo sigue para arriba. Coslada 
se dispara hacia arriba con la ilusión 
de convertirse en uno de los munici
pios importantes, en lo que a depor
te se refiere, dentro de la Comuni
dad de Madrid, y tr ucho más aMá 
también. Y. si se sigue por este boen 
camino, ya queda poco trecho por 
recorrer para alcanzar el objetivo

«Coslada ha 
iniciado una 

campaña para 
acoger actos 
deportivos 

importantes que 
den nombre al 

municipio»
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TV

Programación de Televisión Española del 27 al 5 de marzo
TV1
LUNES

07.45 Carta do ajusto.
0.7.59 Apertura.
08.00 Buenos días.
0830 Telediario matinal.
09.00 Por la maóana. Direc

ción: Jesús Hormida.
1330 3x4. Dirección: José M.' 

Vidal. Presentación: Julia 
Otero. Programa concur
so. desde Barcelona.

14.30 Informativos terrioriales.
14.55 Conexión con la progra

mación nacional.
15.00 Telediario-1.
15.35 Nanny: «Crossing the 

lino».
16.30 Por la tarde.
15.55 Avance telediario.
18.30 Tcrry y los pistoleros, úl

timo episodio.
19.30 De película, (repetición: 

Sábado 4, a las 06.20):
20.30 Telediario-2.
21.00 El tiempo.
21.15 El precio justo.
23.00 Juzgado de guardia: 

«Llévense a mi mujer, 
K favor*.

xliario-3.
00.45 Teledeporte.
01.00 La noche: «Cuando la 

ciudad duerme-
02.00 La comerdia: «El quinte

to de la muerte»,.
03.35 Despedida y cierro.

TV2
LUNES

12.45 Carta de ajusto.
12.59 Apertura.
13.00 Programación centros 

territoriales.
14.30 Informativos territoriales.
15.00 Telediario-1.
15.30 Más allá del 2.000 (nue

va serie).
1630 Caballo viejo (nueva se

rie).
17.30 La clínica de la selva ne

gra: «¿Dónde está Kata- 
riña?».

18.30 Musical: «Billy Prcston».
19.30 FM-2. Magazinc sobro la 

actualidad nacional o in
ternacional de la música 
pop

20.00 Ni a tontas ni o locos. 
Presentación: Dúo «Vir
tudes-.

21.00 Vía olímpica: «Atletis
mo'.

21.10 Cine club. Ciclo EricRoh- 
mer: «La coleccionista».

23.05 Jazz entre amigos: «Ste- 
ve Gadd and The Gadd 
Gong».

00.05 Despedida y cierre.

TV1
MARTES

07.45 Carta de ajuste.
07.59 Apenura.
08.00 Buenos días.
0830 Telediario matinal.
09.00 Por la mañana. Direc

ción: Jesús Hermida.
13.00 Los Magos: «Las bainas 

ahumadoras».
1330 3x4.
14.30 Informativos territoriales.
14.55 Conexión con la progra

mación nacional.
15.00 Telediario-1'.
15.35 Nanny, (Out of the sha- 

dows).
17.55 Avance telediorio.
18.00 Los mundos de Yupi.
18.30 El misterio de la flor má

gica: «Los hermanos do 
La ponía».

19.00 La España húmeda: «La- 
^3llOCar:a v Vi‘

19.30 Entrelineas.
20.00 Calle tranquila, epidos- 

dio número 20.
20.30 Telediario-2.
21.00 El tiempo.
21.15 Tarirouriro.
22.25 Sesión de noche. Ciclo 

Roben Reford: «Descal
zos en el parque». Intér
pretes: Roben Reford, 
Jane Fonda. Midrcd Nal- 
wick, Charles Boyer y 
Fritz Feld.

00.10 Telediario-3.
00.30 Teledeporte.
00.45 Testimonio.
00.50 La noche: «Primera pla

na»,
02.00 Filmoteca del martes: 

«La luz».
03.00 Despedida y cierre.

TV2
MARTES

12.45 Cana de ajuste.
12.59 Apertura.
13.00 Programación centros 

territoriales.
14.30 Informativos territoriales. 
15.00 Telediarío-1.
1530 Más allá del 2.000, episo

dio n.' 2.
14.30 Caballo viejo, episodio 

n/2.
17.35 Zarzuela: «Antología de 

la Zarzuela: Lo que aún 
no se ha escuchado- (II). 
Fragamentos de «Alma 
do Dios-, «El puñao do 
rosas». «La dolorosa», 
•El carro del sol», «El úl
timo romántico», «La pi
carona», «Goyescas». 
•La legión d'honor», «La 
chívala y el trust de los 
tenorios» que no se ha 
escuchado en esta An
tología.

18.30 Tiempo libre.
1925 El libro do los Guinness 

de los records.
19.55 Fútbol. Copa UEFA. 

Guanos de Final. Partido 
de ida. Stuttgart - Real 
Sociedad.

21.55 Tendido cero. Programa 
dedicado al mundo de 
los toros.

22.55 La buena música.
23.20 Suplementos-4: -España 

en la Presidencia Euro-

23.50 Despedida y cierro.

TV1
MIERCOLES

08.30 Telediario matinal.
09.00 Por la mañana. Direc

ción: Jesús Hermida.
13.00 Punky Brcwster.
13.30 3x4. Dirección: José M.' 

Vidal. Presentación: Julia 
Otero.

14.30 Informativos territoriales.
14.55 Conexión con la progra

mación nacional.
15.00 Tclediario-1.
15.35 Nanny. (The lovo child.»
16.30 Por la tarde.
17.55 Avance telediario.
18.00 Los mundos de Yupi.
18.30 Historias de aquí y de 

allá: «Jonathan».
19.00 Circo pop (último pro

grama).
19.30 Hablando claro.
20.00 Vida con Lucy (último 

episodio): «La mejor
20.30 Telediario-2.
21.00 El tiempo.
21.15 Miguel Servet (nueva se-

22.25 Canción triste de Hill 
Street.

23.20 Más estrellas que en el 
cielo.

00.15 Telediario-3.

00.35 Teledeporte.
00.50 La noche: «Sin fronte

ras».
02.00 Reposición TVE: «El po

lítico».
03.50 Despedida y cierre.

TV2
MIERCOLES

15.00 Telodiario-1.
15.30 Más allá del 2.000, episo

dio n.' 3.
1630 Caballo viejo, episodio 

n/S.
17.30 Eramos tan jóvenes, epi

sodio n.*21.
18.25 Arquitectura española 

contemporánea: «La 
Castellana» (II).

19.20 Fútbol. Cuartos de final. 
PSV Eindohoven - Real 
Madrid.

21.30 El poeta en su voz: 
•Francisco Brines».

21.45 Antonio Machado (II).
22.40 Suplcmcntos-4: «Nues

tra Europa».
23.15 Loco de remate, nueva 

serio (episodio piloto).
00.00 Tiempo do creer: «Ju

díos».

TV1
JUEVES

07.45 Carta do ajusto.
07.59 Apertura.
08.00 Buenos días.
0830 Telediario matinal.
09.00 Por la mañana. Direc

ción: Jesús Hormida.
13.00 Correcaminos: «ÍQuó 

pedrada!».
13.30 3 x 4. Dirección: José M.' 

Vidal. Presentación: Julia 
Otero.

14.30 Informativos territoriales.
14.55 Conexiones con la pro- 

gramción nacional.
15.00 Telodiario-1.
15.35 Nanny (Fathers).
16.30 Por la tarde.
17.55 Avance telediario.
18.00 Los mundos de Yupi.
18.30 La aldea del Arce.
19.00 Sopa de gansos. Serie 

dedicada o los niños en
tre cuatro y siete años.

19.30 Con las manos en la asa.
20.00 Madre o hijo: «Las me

dallas».
20.30 Telediario-2.
21.15 Luz de luna: «Regresa 

cabezota».
23.45 A media voz: «Shuka-.
00.15 Telediario-3.
00.35 Teledepone.
00.50 La noche: >EI mundo por 

montera..
02.00 Producción española:

«Casa manchada»».
03.00 Despedida y cierre.

TV2
JUEVES

1430 
15.00
1530

16.30

17.30

19.00

20.00

21.00

21.05

22.05

00.01

Informativos territoriales.
Telediario-1.
Más allá del 2.000. episo
dio n.*4 (último episo
dio).
Caballo vejo, episodio 
n.’4.
Primera función: «Celos 
del aire».
Eurocop: »La Bestia de 
Bisámborg».
Melómanos: «César 

Manrique».
Vía olímpica: «Ciclismo». 
Dirección: Santiago Ló- 
S: Castillo.

plementos-4; «Campo 
y mar».
Jueves cine: «Contra
tiempo».
Metrópolis.

TV1
VIERNES

07.45 Carta de ajuste.
07.59 Apertura.
08.00 Buenos días.
08.30 Telediario matinal.
09.00 Por la mañana. Direc

ción: Jesús Hermida.
13.00 Fuego Salvaje: «Rey por 

un dia».
13.30 3x4.
14.30 Informativos territoriales.
14.55 Conexiones con la pro

15.00
15.35
16.30
17.55
18.00
18.30

gramación nacional.
Tclcdiario-1.
Nanny (A twist of fate).
Por la tarde.
Avance tolodíario.
Los mundos de Yupi.
La linterna mágica: 

«Maestro» y* «Extraños 
compañeros».
Alquibla: «Ermitas y ro19.30
merías: el culto popular 
de los Santos».

20.00 Los problemas crecen.
20.30 Telediario-2.
21.00 En familia.
2Z25 Viernes cine: «Ginger y 

Fred».
Telodiario-3.00.40

01.00 Teledeporte.
01.15 La noche: «Título VIH».
02.00 Largometraje: «Nueva 

moda en el crimen».
0430 Ralees: «Las siguientes 

generaciones».
05.20 La buena música: «Más 

o monos nuestro».
06.20 De película: ■ Roger Gor

man y Eric Rohmcr».
07.20 Largometraje: «Compa

ñero de mi vida».

TV2
VIERNES

13.00 Programación centros 
territoriales.

14.30 Informativos territoriales.
15.00 Tclcdiario-1.
15.30 Documental.
16.25 Atletismo. Campeonato 

del Mundo do pista cu
bierta.

20.00 Los hijos del viento.
20.25 Concierto de la Orquesta 

Sinfónica y coro de 
RTVE.

22.20 Cerca de las estrellas. 
Torneo NBA.

00.05 Despedida y cierre.

TV1
SABADO

09.00 Nueva gente.
10.00 Cajón de sastre.
13.30 Suplementos-4: «Parla

mento».
14.30 48 horas.
15.35 Isidoro (último episodio).
16.05 Primera sesión: «La le

yenda de un valiente». 
Intérpretes: Revor Ho- 
ward, Yul Brynner, 
Harry Andrews, Charlot
te Rampling. Durante 
los años veinte, las tro
pas británicas en la India 
sostienen durísimos 
combates contra los na
tivos que luchan por li
berar a su patria del in
vasor. La situación es 
particularmente grave 
en la frontera noroeste,

18.05 Rockopop.
19.30 Otros pueblos: «Los Hi

jos de la Kava».
20.30 48 horas.
21.05 Informo semanal.
22.20 Sábado noche.
23.25 Juncal, episodio n.-S. In-

00.30 Filmoteca TV: «Rey y Pa
tria». Intérpretes: Tom 
Courtenay. Dirk Bogarde,

Leo McKern y Barry Pos
tor.

02.00 Música golfa.
03.00 El fugitivo: «Los sueños 

so desvaneces».
03.50 Largometraje: «Zaca

rías».
06.20 Jazz entre amigos.
07.20 Largometraje: «Fin de 

jornada».

TV2
SABADO

13.15 Carta de ajuste.
13.29 Apertura y presentación, 
13.30 Objetivo-92.«Rugby>:

Torneo Cinco Naciones. 
Atletismo»: Campeonato 
del Mundo pista cubier
ta. «Tenis»: Campeonato 
del Mundo (WCT).

22.00 De toros: «Qué es to
rear» (II).

22.30 Heitmat, nuestra tierra, 
episodio n.'10. Direc
ción: Edgar Roitz. Guión: 
Edgar Reitz - Peter Stein- 
bach.

23.20 Equinocio: «La década 
belicosa».

00.45 Estadio-2.
03.00 Despedida y cierre.

TV1
DOMINGO

09.00 Informe semanal.
10.00 El día del Señor - Santa 

misa.
11.00 48 horas.
11.05 Concierto.
1¿1O Pueblo do Dios.
12.40 La ova mirada: «El pen

samiento de Oscar 
Arias».

13.35 Ganadores: «Espacio 
para moverse».

14.30 48 horas.
1530 El tiempo.
15.35 Foofur: «Ojo con Anna- 

bcll».
16.00 Estrenos TV: «Secretos 

de familia».
17.40 La Pantera Rosa: «Super 

Rosa».
18.00 Juego de niños.
18.30 Alf: «Vamos volando».
18.55 La piovra, episodio n."4.
20.00 Waku-Waku.
20.30 48 horas.
21.00 En portada.
21.30 El tiempo es oro.
22.40 Domingo cine: «Tiempo 

de revancha».
00.30 48 horas.
00.35 Clásicos en blanco y ne

gro: «¡Quiero vi
vir!».

02.30 Despedida y cierre.

TV2
DOMINGO

11.45 Carta de ajuste.
11.59 Apertura y presentación.
12.00 Estudio estadio. Balon

cesto: Campeonato Na
cional de Liga. Atletis
mo: Campeonato del 
Mundo de pista cubierta.

18.00 Sesión de tarde. Ciclo 
Roger Gorman: «El cuer
vo».

19.15 Documental: «Los triun
fadores: La historia de 
Rodolfo Valentino».

19.45 Mundo secreto: «Austra
lia: los misterios del sue
ño»..

20.10 Remington Stcolc: 
«Steele de sangre azul».

21.00 Estudio estadio. Incluye: 
Resúmenes de los parti
dos de fútbol del Capeo- 
nato Nacional de Liga. 
Fútbol europeo.

0030 Despedida y cierre.
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DEPORTES
Con un emocionado recuerdo para su presidente: «lito»

A José Gabriel Moreno «Tito» El Club Ciclista Torrejón se presentó
Corrúa Mmpm iifkiln ¿t ¡a guma dril. Espato 
túmida <n un pait trine y etcudlido. L¡ uiperrirencia era una meta 
común de muMiimot cipaúolet. Hoy es timpicmente una anécdota, 
un recuerdo leiano a el potado: quizá lleao de htat cireunnancias. 
de éttat anécdotas, recuerdot y rirenciut surgieron hombres y mujeres 
que ton la historia tira de nuestro país. Uno de ellos, de los muchos 
que ton historia, se im ta... de manera lenta y pasusada, está 
corriendo los últimos metros de su rida para llegar a la meta final. 
Aquel rapaz que por los años cuarenta era aún un -mocoso- con mi 
enorme bibiclcta de pesado portaequipajes y guardabarros de hierro, 
cargado de habichuelas, harina y otras riendas, pedaleaba 
incesantemente para que los -citilona’ no le dieran alcanzo y le 
quitaran el estraperto que tleraba en su bicicleta, y así de pato, 
librarse de un par de -chuletas-que tan sabiamente las -eirilones- le 
sabían dar.
Fue entonces, cuando a Tito le gustó la marcha, y eso que la Guardia 
Ctril corrían incansablemente tras él sin darle jamás alcance. Era una 
gozada para Trio. ¡Vamos, que le iban a quitar a Trio las habichuelas! 
Después creció y se hizo corredor, un corredor diferente, grandón él, 
con su cara de bonachón, y que me imagino que hasta se dejaba 
ganar, porque su rida ha sido entrega ¡y diablos! que se entregaba, su 
huellas están ahí Sólo amigos, muchos amigos, por donde Tilo pasaba 
Torrcjón sonaba y se prestigiaba. Muestro pueblo, porque él ¡o hacia 
todo por su Torrejón y sus chórales, estaba latente en el mundo del 
ciclismo. Siempre luchando, seria interminable la lista de ciclistas que 
se han hecho en Torrejón. ayer Rupérez y Rodríguez Magro, hoy 
Carmona. campeón de España y Rodríguez, olímpico en Seúl, y otros 
muchos que de manera silenciosa hacen de éste Club un Club 
modélico para nuestro pueblo, y todo ello gracias a Tito y a su Junta 
Diferirá, a los padres de los charoles que forman una familia, porque 
el ciclismo es una familia muy unida y el Club Ciclista Torrejón es 
todo un ejemplo.
Hoy, aquel rapazuelo que era todo rida. está inerte, contemplando el 
blanco del techo de un hospital, y quizá en su inconsciente recordando. 
Recordando el ágil pedaleo de su jurenfud. Qtri-á unas lágrimas 
rebeldes se escapen de sus ojos, y sus mejillas no sientan el frío de 
esas lágrimas. Quiere secarse las mismas pero no puede. Sus manos 
apenas si pueden mofrsc y a su mujer quien con ternura y 
parsimonia se ¡as seca.
Ya tu roz lejana del tdéfouo no se oirá: aún recuerdo ¡a misma, 
cuando diariamente me preguntabas ¿A rer qué pasa con el 
relódromol. que no nos pase lo mismo.....
Pasará el tiempo y los hombres pasan, pero el recuerdo siempre 
queda, sobre todo, en nuestro corazón.

NtMHa Diu CkwWo 

4< T«nj« it *r*u.

Con el Salón de Plenos del A)üf> 
umicnto lleno de público > miem
bros dd Club Ctdisti. el pasado do
mingo hacia su presentación a los 't- 
ciros de Torrejón de Ardoz el Chib 
Ciebsu en la temporada $9. Junto a 
los miembros de la Directiva se en
contrata el alcaMc y el concejal de 
Deportes, que una vez más dogúron 
el esfuerzo que este Club Ilesa a cabo 
desde el afto 70. en que se fundó.

IJ gran ausente fue su presidente: 
«Tito», para el que todos tuvieron un 
emotivo recuerdo, nwnlras se en
cuentra hospitalizado en Madrid de
bido a una enfermedad que arrastra 
desde hace tiempo y que no termina 
de superar.

H Club Ciclista Torrejón. que 
cuenta con 200 miembros aproaima- 
danxnte. está dedicado, fundamen
talmente. a la labor de escuela disi
dida en diferentes categorías: prome
sas, alevines, infantiles, cadetes y ju
veniles. Estas dos últimas categorías 
se salen de la actividad de la escue
la, pero que lógicamente son el fru
to de ese esfuerzo de arlos en la co- 
scúanza de este deporte. Son los ca
detes y juveniles que destacan los 
que pasan a engrosar las lineas de di
ferentes equipos de aficionados pa
trocinados por diferentes casas co
merciales.

De este Club de solera han salido 
figuras profesionales como: Faustino 
Rupércz (campeón de EspataX Je
sús Rodríguez Magro (lugarteniente 
de Perico Delgado). José Rodríguez 
(estuvo en Seúl). Jesús Cruz Fernán
dez, Guillermo de b Peña. Ellos y 
otros muchos que no nombramos 
son el fruto del trabajo de los hom
bres que integran el Club Ciclista 
Torrejón.

Durante b presentación del Club 
hablamos con José María Carmona. 
director técnico, que nos comentaba 
las novedades de este arto, entre las

que dcstaaitan el que era la prime
ra vez que se hacía la presentación 
sin el presidente: «Tito».

Lo segundo más importante ha 
sido el que este arto, en las catego
rías de cadetes y juveniles, se cuenta 
con la elaboración de la empresa de 
construcción ADY, con lo que se ha 
podido llevar a cabo una concentra
ción, por primera vez, previa a la 
temporada, durante seis días en Bc- 
ccml de la Sierra, y donde, además 
de las clases de educación física, se 
ha dado a los componentes charlas y 
adiestramiento sobre estrategia de 
carreras, técnica, táctica, alimenta
ción. etc.; en definitiva, nociones 
fundamentales pira poder desarro
llar el ciclismo moderno.

Para este año 89 d Club CKiisla 
Torrejón. va a superar los 11 milk» 
nos en presupuesto, que se consiguen 
a través de los diferentes patrocina
dores. ayudas económicas <k las ens 
presas, así como de las ganancias 
que el Club obtiene del bingo que tie
ne instalado en la calle Hospital.

El Gub participa en todas lis es
pecialidades ciclistas que existen: ci- 

doctos, pista, carretera También 
. participa en la selección de Madrid 

con sus jóvenes sclecconadov que 
acuden a las distintas competiciones 
que se celebran a nivel nacional en 
b categoría.

El arto pasado uno de sus miem
bros. Rafael Carmona, ausente en h 
presentación por estar con la Selec
ción en Palma de Mallorca, se pro
clamó campeón de Madrid en ciclo 
cross. campeón de ciclismo en pista, 
y quedó dasificado en séptimo lugar 
en d Campeonato de España. Tam
bién d año antenor el Club tuvo un 
campeón en persecución individua), 
en velocidad y otro en fondo.

El campeón de fondo de Madrid 
de este año es Juan Angel Martincn, 
del Gub Ciclista, que también fue 
subeampeón en la modalidad de ki
lómetro. El Club también cuenta con

<k vetoexhd. Jasé
Todo» ctkn fueron 

para acudir al Cim-

un 
Manue,

peonato de España de fondo en pis
ta. donde una vez más, Rafael Car- 
mona se proclamó cimpcón de Es
paña

Real Sociedad Deportiva Alcalá: Del rosa al amarillo

Balance para una temporada irregular
Hacer un balance de lo que está siendo la temporada para la RSD 

Alcalá, que milita en el Grupo III de la Segunda División B, es hacer 
un doble planteamiento ahora que comienza la segunda vuelta del cam
peonato ligucro: el club akalaíno está realizando una campaña por de
bajo de lo esperado; pero ¿qué se espera del Alcalá? El reciente cese 
de José Antonio Segura y la llegada de Jiménez Piñeiro son datos im
portantes que marcan decididamente una temporada.

ANTECEDENTES

Del Alcalá siempre se ha dicho 
que es equipa de segundas vueltas. 
Asi. durante la campaña 87-88 sor
prendió a propios y extraños mos
trándose como equipo revelación de 
la temporada desde su importante 
modestia económica, una de las pau
tas seguidas por Sergio Alonso Julia, 
anterior presidente del club complu
tense. que en este año cumple su 60 
aniversario. No fue el Aléala equipo 
que optara a un ascenso que desde 
el principio se fue decantando 
a UD Sabnunca. pero desde su có
moda posición en b mitad hacia arri
ba de b tabla se permitió d lujo de 
asustar a equipos más poderosos 
económicamente. El equipo alcalai- 
no era condenado a comienzos de b 
temporada a ser carne de cañón de 
descenso junto al Paria, y el objcti'o 
básico para los gestores computen- 
ses era ci de mantener al equipo en 
la Segunda B

Puestas asi b$ cosas, tí equipo 
convcnnción a su afición y muchos 
de sus jugadores lograron una im- 
Cntc rcv^lortzación. como el de-

o Damián, hoy en las filas dd

Valiadolid, y d defensa lateral Gil. 
que milita en b UD Salamanca.

El entrenador que dirigía «este in
vento» era José Antonio Segura, un 
hombre que entre sus haberes cuen
ta con el colocar en los equipos infe
riores de Osasuna a tres jugadores, 
productos genuinos de b cantera ah 
cabina: Puado. Juan Carlos y Tor- 
cuato.

Sergio Alonso Julü decidió poner 
fin a su mandato presidencia) y fue 
sustituido en el cargo por un hom
bre que se había convertido en opo
sición después de haber pertenecido 
a h Junta Directiva de Alonso. José 
García Tojas, del que el primero 
prescindió (ras dcsawoeocixs. la su
cesión tuvo algunos tintes polémicos 
y en cierto modo rocambolcscos.

García Rojas, empresario d: la 
conqrucción. marcó unas lincas ge
nérale. muy parecidas a las de Alon
so en lo económico, pero con una 
pretensión: hacer del zMcalá en uo fu
turo a medio plazo un club im- 
porunte.

No tuvo Garcb Rojas denudados 
probknus para mantener a Segura 
en el banquillo y para hacer un equi
po que en lincas generales tratara de 

superar el babivcc de b temporada 
anterior.

BUENOS AUGURIOS

El ambiente en el Alcalá antes de 
comenzar la temporada era excelen
te. El equipo había desarrollado una 
esperanzadora pretemporada y b 
ilusión era la tónica general predo
minante. Con una plantilla mas cara 
que b del año anterior, pao partien
do desde supuestos igualmente mo
destos. los akalvinos desarrollaron 
una prctcmporada ciertamente sor
prendente. en b que como nota más 
destacada está el subrampeonato del 
trofeo «Cervantes» de Alc-iLi. tras 
ser derrotado en la final por el p> 
tente equipo de Primera División 
Osasuna. que se vio necesitado de bs 
tandas de lanzamientos de penalty 
para proclamarse ganador de b pre
ciosa ulh de madera que simboliza 
a Don Quijote y Sancho Parva.

El Alcalá realizó un buen fúbd. y 
en b ciudad complvtcr.sc se comen
zó a soñar; b liga que iba a comen
zar estaba abierta a todo tipo de al
ternativas y el equipo técmcanscntc 
se encontraba mejor que b témpora-

Y COMIENZA LA LIGA

Pero con el 
perada Iguera 

ccpSoncs para muchos. El equipo 
empezaba con la moral muy alta y 
algo envalentonado, pero a medida 
que transcurrían los partidos se ha
cían patentes una serie de carencias 
que han sido determinantes. De una 
parte, b típica y tópica mala suerte 
que suele florecer siempre en estos 
casos; de otra, una defensa que sue
le tener muchos prcblenus cuando 
se b coge a) contragolpe y un medio 
campo en el que falta un organiza
dor. cuestión esta agravada por b le
sión de Gomis, un hombre que pue
de asumir esta misión. El equipo aJ- 
caJaíno encaja muchos goles al con
traataque, y su técnico, Segura, tie
ne muchos problemas para encon
trar un esquema defensivo idóneo, y 
otro unto ocurre en el centro del 
campo. Sin embargo, menores son 
los problemas en b linca atacante, en 
donde destaca el máximo goleador 
Dani.

Y eso que durante muchas jorna
das el equipo se mantiene imbatido 
después de b derrota por b mínima 
sufrida en Córdoba en b segunda 
jornada. Al Alcalá se le comienza a 
conocer con ci sobrenombre <fcl rey 
del empate, pues muchas de sus ac
tuaciones concluyen con reparto de 
puntos; y mientras que d equipo vie
ne manifestando a tos medios de co 
municación «la importancia de ir su- 
m«iD<5o puntDs». Id ¿Itoón no tcrnn* 
na de convencerse con el juego del 
Alcalá, que sude actuar en El Val 
con muchos nervios.

sata al comienzo dd añó. cuando el 
equipo cae en un tache que le ha he- 
cb> un solo punto de ocho diputa
rlos. dando una triste imagen.

EL CESE DE SEGURA

Y como la cuerda suele romperse 
por el bdo más fino, ésta se rompió 
por el de Segura, siendo cesado en 
U tarde noche del pasado lunes 30 
de enero, un día después de la «Jerro^ 
u sufrida por el Alcalá en el estadio 
Benito Vilbmarin, de Sevilb, frente 
al Betis Deportivo, por 3-1. La Di
rectiva de U RSD Alcalá decidió el 
cese por los matos resultados del 
equipo y buscando un revulsivo, que 
no es m más ni menos que un viejo 
conocido de la cava. Juan Antonio Ji
ménez Piñero. entrenador que se 
ganó muchas abbanzas en su ante
rior paso por el Alcalá y que se ha 
apresurado a decir que d equipo tie
ne que dar espectáculo en casa

Pero mientras no olvidemos que 
el Alcalá se encuentra situado en b 
zona media taja de la clasificación 
en un grupo que destaca por su 
igualdad, y que bs aspiraciones no 
son otras que akanzar y situarse en 
b zona medu alta, algo que está «a 
tiro de piedra». Marcarse otros ots 
jeúvos y otras ilusiones puede ser un 
grave error, pero también es cierto 
que d equipo tiene potencial y mim
bres suficientes para lograr esc cé>

i I I •
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---------------------- CUESTIONARIO IRREVERENTE ---------------------
EUt ocMkoírio i no érente, qtx bcnxn realizado a 

(odm kn akaMet incluido el de Ga.<W.j>rK en EL 
CORREDOR DE HENARES pretende ofrecer bu im> 
ECO menos dhlante, nú» henuma y desenfadada de eMos 
hombres que ricen d día a día de los muaieipios en que 
«hunos.

A todos ellos, les hemos formulado las mismas prego» 
tas, que se «xaheran con <ma pequeña presentación de 
lo que fueron y de lo que aon.

I. ¿Se ve el mundo de forma diferente desde el sillón de alcalde? 2. ¿Ha sentido alguna vez garas de hacer algo nüs que discutir 
con un oponerte político? 3. ¿Cuántas eos» ha hecho contra su voluntad por entenderos convenientes para c! partido? 4. ¿5c 
siente a veces ridículo? 5. ¿Tiene vicios inconfesables? 6. Si tuviera que elegir, en un caso extremo, entre su mujer y la política, 
<.por cuál se decidiría? 7. -¿Con qué mujer, que no sea la suya, no le importaría echar una cantla al aire? ¿De que la hablaría durante 
la cena? 8. ¿Se compra usted la ropa? 9. ¿Se cree seductor o se deja seducir? 10. - Salud, dinero, amor, fama y poder Clasifiquclas 
por orden de preferencia. 11. Durante su vida política, ¿que día lo ha pasado peof ¿Por qué? 12. ¿Nota que alguien le pelotea? 
IX -¿Dónde manda usted menos: en su casa o en el Ayuntamiento? 14. ¿Le gusta salir en la prensa? 15. .A que político nacional 
admira más? 16. ¿Es el fútbol d opio del pueblo? 17. ¿Cuál es su serie favorita de televisión? 18. ¿Qi*é quería ser cuando era 
pequeto? ¿Tenia ya dotes de mando en la infancia? 19. - ¿Se liga unto como se dice en los viajes oficiales? 20. ¿Cuál es la pregunta 
más impertinente que le han formulado?

Alcalá de Henares (PSOE) 

FLORENCIO CAMPOS

Torrejón de Ardoz (PSOE) 

JOSE PINA FERNANDEZ

Coslada (IU)

JOSE HUELAMO

San Femando (IU) 

ENRIQUE GUERRA

Guadalajara (PSOE)

JAVIER 1RIZAR

1. -Si un poco distinto, aun
que no muy difcrcnic.
2. -Si. alguna vez he sentido 
Ínas de pasar a h acción.

Contra mi voluntad no mu
chas, pero algunas notorias. Por 
ejemplo, la OTAN.
4. Bástanles veces.
5. No, el único vicio que creo 
que tengo y no me gusta confe
sar es que me gusta el buen vino, 
pero no me emborracho.
6. Mejor no contestar.
7. -Con 17 millones de espa
ñolas que creo que hay. Durante 
la cena hablaríamos de cualquier 
cosa que tuviéramos en común 
que podrían set muchas.
8. No. muy poco. Me com
pro corbatas y muy poca cosa 
más. Siempre la compra mi mu
jer Mi vestuario sólo ha cambia
do en un aspecto: antes no lleva
ba normalmente corbata y ahora 
tengo que llcvarh casi por obli
gación.
9. Me dejo seducir.
10. Salud, amor, poder, lama 
y dinero.
II. No me acuerdo, quizá el 
23-F. Aunque no fue un día. fue 
una noche infernal. Desde el 
punto de vista de proyección |x> 
litica quizá en estos momentos en 
los que hay un divorcio entre el 
partido y el sindicato.
12. Si. y alguna vez siento la 
tentación de decir: ¿basta!
13. -Por supuesto, en mi casa.
14. -Si. claro que sí. como 
cualquier otra persona.
15. -A Felipe González.
16. -<?reo que ha sido, ahoya 
ya no. Ahora es el baloncesto.
17. -¡Ay! No veo ninguna.
18. - No. no lo se. Quería ser 
conductor de máquinas de tren. 
Ha sido una vocación frustada. 
Me gustan las máquinas, el mun
do que hay alrededor del tren. 
Siempre me ha parecido maravi
lloso el mundo de los fogones y 
las válvulas y que siempre vaya 
para adelante.
19. -No, cansado, pero culpa
ble no. No se liga nada Por lo me
nos, la experiencia que yo tengo.
20. -No me acuerdo. Ij ver
dad que no me han hecho mu
chas preguntas impertinentes.

I. Scvcclniunic.piodcunmodo 
distinto, pero también ve siente la im
potencia de no poder hacer nada 
frente a determinadas situaciones.
2. No. soy pacífico, pretiero el 
diálogo, pensó que se cazan más 
moscas con miel que con hiel
3. Generalmente ninguna, ya que 
el compromiso político del partido 
con el municipio está expresado en 
el prógrartu ílcctór.il.
4. Yo. que soy Un timtdo. me 
siento a veces observado, pero nun
ca ridículo.
5. Antes fumaba, ahora no. Mi 
vicio es tomar un vino con los ami
gos. cosa que cada vez puedo hacer 
menos, y coleccionar billetes de lote
ría. de los que no tocan, claro.
6. Eso está claro, lo más impor
tante de mi vida es mi familia.
7. Eso es muy difícil No tengo 
amores platónicos. I>e joven me gus
taban Elisabeth Taylor y Ann Blyth. 
8. Casi siempre voy de compras 
con mi mujer o algún amigo porque 
me gusta que me aconsejen. Ahora, 
el despacho me oNiga a usar corba
ta más de lo que yo desearía
9. A la gente sólo se la puede se
ducir con realidades Creo que la se
ducción de un alcalde reside en la 
amabilidad y en el saber escuchar. 
10. -Muchas de esas cosas son 
compatiNcs. pero evidentemente la 
salud es lo primero y también el 
amor, en todos sus sentidos
11. -.Un día muy duro fue el de la 
huelga general del catorce de diciem
bre. ya que urx> estaba ejerciendo de 
alcalde, mientras en la cále se mani
festaban muchos compañeros
12. -Desde que soy alcalde tengo 
los mismos amigos.
13. -En los dos sitios trabajo siem
pre de acuerdo con los demás.
14. -Es agradable verse por ahí. 
pero desgraciadamente las buenas 
noticias se dan poco, porque no tic- 
Den olientes
15. -Joan Barranco, sin duda, tan
to por su personalidad política como 
humana
16. No. en absoluto.
17. -No me gusta ninguna No 
acostumbro a ver series para no es- 
davizarme delante del televisor.
18. -No se. a lo mejor. Yo organi
cé el equipo de fútbol de mi barrio. 
No he sido nunca mandón.
19. No se liga nada. Generalmen
te. esos viajes son aburridísimos, no 
hay nada más triste que ti soledad 
de una lubitación de hotel.
20. Nunca he tenido preguntas 
impertinentes, sólo algunas dificiles 
de resjxsndcr.

I. Te da un conocimiento mayor 
de cómo es el mundo y algunos as
pectos se ven diferentes.
2. No me gusta discutir y ruda 
más.
3. No suelo hacer cosas contra 
mi voluntad. Soy disciplinado dentro 
del partido, pero trabajo con autono
mía prop.a.
4. No. pero como alcalde, a ve
ces. hay que fttaf Crt srtióS en l« qúé 
sientes que pierdes el tiempo.
5. No. tengo vicios normales El 
victo que no domino es el dd taba
co. Me domina a mi.
6. Es difícil plantear por cuál me 
decidiría. Creo que es necesaria b 
mujer y « necesaria la política.
7. Ño me he decidido por ningu
na. No es algo que sea mi debilidad 
el tema de las mujeres.
8. -Si. si me la compro, no hago 
lo de Pilar Miró.
9. tas dos cosas, aunque casi 
más seductor.
10. Lo primero es la salud, de di
nero tener el sufriente, amor tienes 
que tener cuando peleas por los de
más. poder, el necesario para de
sarrollar lo que ptens.iq y U fama es 
lo que menos me ha preocupado 
siempre.
II. El día de la matanza de los 
abogados laboralistas de Atocha 
Tuve que hablar a los trabajadores 
en el comedor de h fábrica y no me 
salían las palabras.
12. No. como nunca lo he hecho, 
tampoco aprecio si alguien lo hace. 
Además no me gusta
13. -En casa vas perdiendo el po
der de mando a medida que los hi
jos van creciendo.
14. - Generalmente a todo político 
le gusta salir, pero te gusta salir en 
lo positivo, aunque tampoco me im
porta salir cuando cometes un error.
15. —Por lógica uno tiene simpa
tías por su secretario general Creo 
que hay pocos políticos en este país 
16. -No lo creo, la gente va a des
cargarse de Jos problemas. Lo que sí 
me preocupa es el tema del juego.
17. -No tengo ninguna, la veo 
muy poco. La televisión es un apara
to que nunca me ha gustado porque 
elimina bastante la relación familiar, 
18. -ta que siempre he admirado 
más ha sido al escritor y al pintor. 
No. la gente se forja y se hace a tra
vés de la vida y h relación social.
19. No. yo no he visto ligar a 
nadie.
20. -Lo que siempre me ha senta
do muy mal es cuando te plantean si 
estás en el -nilón de alcalde para ga- 
rur dinero.

I. En parte vi. porque se tienen 
más contactos con la realidad «le las 
cosas. La alcaldía es como una pía- 
ya a la que llegan todo tipo de olas 
y marcas negras y eso te da una vi
sión muy rcalisu de b sociedad. 
2. No. no me tomo h política 
como algo tan visceral como para lle
gar violentamente a las manos con 
alguien.
3. Ño muchas, pero algunas si. 
Yo daría cualquier cosa por no ha
berlas hecho, pero si te quedas en mi
noría. es lógico que las aceptes.
4. No.
5. Tampoco.
6. —Por mi mujer, lo tengo muy 
claro.
7. La verdad es qur hay muchas, 
no sabría definir especialmente algu
na en concreto, l a habhria de riñe, 
arte o literatura.
8. A medias con mi mujer.
9. IX* todo hay un poco.
10. Salud, amor-afecto y el resto, 
en un plan muy secundar», me da 
igual el orden.
II. El 23-F lo he pasado mal tam
bién en los momentos de ruptura del 
PCE en febrero sle 1982 y mal igual
mente en la moción de censura que 
se presentó contra mi en febrero de 
1986.
12. Algunas veces, si. Es muy 
desagradable.
13. Es posible que mande menos 
en casa.
14. - Me deja bastante indiferente, 
últimamente.
15. Mi idea de la política nacio
nal. en este momento, es bastante pe
simista. faltan políticos de talla. Más 
que en políticos creo en proyectos 
sólidos, con una buena bise. Y el 
proyecto que me gusta es el de Iz
quierda Unida.
16. Lo ha sido. Hoy no creo que 
llegue a esa categoría, por suerte.
17. -En televisión lo que más me 
gusta ver es cinc. Como series me ha 
gustado: "Gatos en el tejado» y me 
gustan algunas series inglesas como 
«l/Acjoy».
18. Cuando era pequeño estaba 
de moda querer ser obispo o maris
cal de campo, peto me hubiera gus
tado estudiar la carrera de arquitec
to y de medico. No creo que ya tu
viera dotes de mando.
19. Que va Absolutamente nada. 
20. Me molestan las preguntas 
hechas con mah idea, en las que me 
dicen que alguien como yo, que vie
ne del mundo de la cultura y no de 
las fábricas, que cómo es posible que 
una persona como tú esté en un par
tido como éste.

I. Llevo untos años aquí que ya 
no me acuerdo cómo se veía antes. 
3 acostumbrado a ver el mundo 

este sillón.
2. Naturalmente, algunas veces 
si. pero pocas.
3. Muy pocis. por entenderlas 
convenientes para el partido prácti
camente ninguna.
4. Cuando hay que hacer ciertas 
fepfcschuetones y protocoJos que 
no apetece hacer.
5. Si son mconfexiblo no los voy 
a confesar.
S. Es una decisión difícil y depen
de de les estados anímicos, en este 
momento, cligiria a la mujer, quizá 
en otros momentos pasados habría 
elegido la pvlílk.i.
7. No m: imporuria casi con 
ninguna. Durante la ama haNaria ik 
todo menos de política.
8. Normalmente, si.
9. Me creo menos seductor de lo 
que me gustará, pero alguna vez. me 
dejo seducir bastante mrnov
10. Como político el poder tiene 
mucha importancia porque lo estoy 
ejerciendo, después la salud, la fama, 
el amor y el dinero.
11. -El 23-F. lo pasamos encerra
dos en el Ayuntamiento esperando 
los acontecimientos.
12. Todos los dás. a todas las ho
ras. Ni'rmalincnte. la gente busca 
formas intermedias de adulación.
13. Creo que las relaciones, un
to en un sitio como en otro, no son 
de mando.
14. Lo que pasa 6$ que como en 
la prensa no se suele salir, casi nun
ca por nada bueno.... a todo político 
le gusta ser conocido.
15. A Alfonso Guerra, de siem
pre ha vdo el político que me ha gus
tado más en sus actitudes.
16. Yo creo que no. el fútbol jue
ga ya un papel mucho más secunda
rio que el que juró.
17. -Como sene, ninguna, no veo 
ninguna y no digo que no veo b te
levisión como dicen otros, pero veo 
películas o programas informativos. 
18. -Cuando era pequeño quena 
ser k> que soy profcsOrulmente. abo- 
E5o porque mi padre lo era y te to- 

je. Yo me creía un poco el líder 
de la pandilb.
20. -Culpable, no ¿por qué?, hgw 
se liga mucho menos de lo que uno 
quiere, algunas veces, pero muy 
poco y mucho menos de lo que se 
dice, pero alguna vez si se l«a 
20. -Es un tópico, pero yo acó 
que no hay preguntas impertinentes 
si se hacen am respeto y están íor- 
muladas rwrmanicntf


